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От Штефана Ханекампа, Австрия

Таким образом, я говорю тебе, человек,
 что я являюсь Творением!

FIGU - свободное Общество по интересам
[https://www.youtube.com/watch?v=O2X7DvHzYeE]

Таким образом, я являюсь Творением, Универсальным Сознанием, и я - источник жизни, а также энергия и сила в тебе и в каждой другой форме 
жизни. Таким образом, я придаю жизнь, и мои законы определяют становление и уход, и я создал Вселенную как проявление идеи "Абсолютного 
Абсолюта".  Каждая галактика, каждая звезда, каждая планета, каждый человек, каждое животное и всё остальные самодвижущиеся формы 
жизни, земля и вода, каждое растение, каждая скала и каждый камень, любая форма жизни в глубинах космоса, вся Вселенная и всё, что вам 
неизвестно, - результат этого проявления. Давным-давно вы отвернулись от меня, сделали меня человеком и вымышленным Богом через ложное 
учение, заменили меня религиями и поставили богов выше меня. вы молитесь богам и надеетесь на помощь, но они не существуют и не могут 



помочь вам, так же, как и я не могу вам помочь, потому что я абсолютно нейтрально. Следовательно, вы можете помочь себе, только принимая 
ответственность и живя в соответствии с законами и заповедями, которые вы можете прочесть и узнать в природе. Только таким образом каждый 
человек и человечество в целом могут создать для себя гармоничную и насыщенную жизнь. Всё устроено так, что вам дан свободный выбор, 
чтобы полностью контролировать, хотите ли ты вести мирную жизнь, следуя природным законам, любви и миру, или вести жизнь, полную мести, 
войн, страданий и ненависти, если вы пренебрегаете настоящими ценностями жизни. Нет ни рая, ни ада, и у вас есть всего лишь одна жизнь. вы 
вернётесь на Землю, потому что как человек вы оживляетесь моей жизненной энергией Творения, которая никогда не умирает или уходит. После 
вашей смерти эта энергия и сила возродят новую личность, это основной закон, созданный для того, чтобы ваша жизненная энергия бесконечно 
продолжала существование, снова и снова оживляла новые личности, училась и эволюционировала, накапливая знания, мудрость и любовь через 
множество жизней, пока не будет достигнут этап эволюции, когда не понадобится ни личности, ни материального тела, и вы вернётесь ко мне, 
сольётесь со мной и станете источником жизни, чтобы также поднять мою собственную эволюцию на более высокий уровень.

Центр Серебряной Звезды Семьязе – Свободное Общество по интересам, универсальное

Статья предоставлена Ребекка Валькив, Германия

Очень важное и познавательное интервью представляет собой следующее, которое действительно стоит внимательно прочесть, 
особенно поставщикам оружия Зеленскому и сторонникам войны на Украине, а также специально украине-дружественным политикам!

Интервью с РФК мл.
 14 августа 2023 года: Такер Карлсон в беседе с Робертом Ф. Кеннеди младшим Эпизод Такера Карлсона 16 – РФК мл. объясняет 

ситуацию в Украине, биолаборатории и тех, кто убил его дядю.

14. Августа 2023 года: Такер Карлсон берёт интервью у Роберта Кеннеди-младшего.
[https://www.youtube.com/watch?v=BeNq2DaNDjY]

(Quelle: uncutnews.ch)

Роберт Ф. Кеннеди-младший                         Такер Карлсон
Кандидат в президенты США        Свободомыслящий, независимый и очень
                                                           популярный подкастер,
                                                            распространяющегося по всему миру 
                                                            движения за свободу СМИ 



Такер
Мы решили сделать единственное за последние 15 лет интервью с Робертом Ф. Кеннеди-младшим, в котором не упоминаются вакцины. Но если 
вам интересно, почему мы воюем с Россией или кто и почему убил его дядю, президента Кеннеди, то это интервью стоит посмотреть. Бобби 
Кеннеди-младший, спасибо, что ты с нами. Когда ты появился, мне бросилось в глаза - а ты путешествуешь уже несколько недель - что с тобой нет 
сотрудников Секретной службы. Это немного странно, учитывая, что на твоего отца было совершено покушение, когда он баллотировался в 
президенты, как и ты сейчас. Почему бы тебе не взять охрану Секретной службы?

РФК-младший
Я написал об этом твит, который просмотрели 30 миллионов раз, когда наше заявление было отклонено. Мы подали заявку на охрану Секретной 
службы в мае. Вообще-то, до 1968 года такая защита предоставлялась только кандидатам, выдвинутым партией. Но когда на моего отца было 
совершено покушение, закон был немедленно изменен, так что все кандидаты, баллотировавшиеся против него, включая Джорджа Уоллеса, также 
были немедленно обеспечены охраной Секретной службы. Закон гласит, что кандидат автоматически получает право на охрану Секретной службы 
за 100 дней до выборов. Но президент имеет право по своему усмотрению предоставить охрану Секретной службы любому кандидату по любой 
причине. Существуют также критерии для этого, например, кандидат должен набрать 15% голосов на избирательных участках в течение 
определенного периода времени. Но президент может и отменить это по своему усмотрению. Например, президент Обама получил охрану 
Секретной службы за 551 день до выборов, хотя, по-моему, на тот момент его поддерживали только 5% избирателей. Мой дядя Тедди также 
находился под охраной Секретной службы за 450 дней до выборов, хотя в то время он даже не был зарегистрированным кандидатом. В то время 
Картер и он враждовали друг с другом. Картер был президентом и лидером Демократической партии, и Тедди очень критично относился к нему. 
Кроме того, у них была сильная личная неприязнь друг к другу. В итоге Тедди стал баллотироваться против него. Но когда он решил 
баллотироваться в президенты, Картер очень тихо предоставил ему охрану Секретной службы. Мы тоже подали заявку на охрану в Секретную 
службу. Потому что я получаю много угроз, много угроз смерти. И многие люди просто нестабильны. Например, около двух недель назад 
психически больной человек сумел проникнуть на второй этаж моего дома. И это очень, очень частое явление.

Такер
В твоём доме?

РФК-младший
В моём доме. Но до этого кто-то из сотрудников остановил злоумышленника и вызвал полицию. Мы также представили 67-страничный отчет в 
Секретную службу. Гэвин де Беккер, который однажды был у тебя в гостях и руководит лучшей службой безопасности в мире, написал 67-
страничный отчёт в котором на 28 страницах перечислены все угрозы в мой адрес и другие доказательства того, почему я должен находиться под 
защитой Секретной службы.  Я предполагал, что президент предоставит мне защиту, потому что в противном случае отказ в защите выглядит как 
обвинение в его слабости. Если вы посмотрите на мою ленту в Твиттере, то примерно каждый 30-й или 40-й комментарий: "О боже! Вас 
собираются убить" или что-то в этом роде, и там указываются конкретные угрозы в адрес моей семьи, в адрес членов семьи, которые занимаются 
этим бизнесом. Так что средний американец в курсе.

Такер
И тебя зовут Роберт Ф. Кеннеди.

РФК-младший
Да, это было странное решение. Я получил письмо. Вообще-то, письмо получил Гэвин. Кстати, хочу сразу сказать, что сами сотрудники Секретной 
службы были великолепны, они очень воодушевляли нас и помогали на каждом шагу. Я думаю - не могу говорить за них, - но мне кажется, они 
предполагали, что мы получим защиту Секретной службы.
Они сказали Гэвину, что в течение 10 дней пришлют кого-нибудь, кто задаст нам с Шерил вопросы и объяснит, каким будет наш распорядок дня. 
Потому что нам предстоит ответить на множество вопросов: Могу ли я ходить в спортзал? Нужна ли мне там защита? И всевозможные вопросы, 
на которые у меня нет ответа. Итак, они приходят и имеют стандартную процедуру информирования нас об этих вещах. Но потом все контакты 
прервались, и нам сказали, что решение будет принято в течение 14 дней. Так нам сказали. И они сказали: "У нас есть 8 человек наготове, так что 
мы сможем сделать это очень быстро". После этого наступило радиомолчание, и мы не получали от них никаких известий в течение 88 дней. 



Наконец, я получил письмо от Майоркаса, Алехандро Н. Майоркаса, директора DHS (Министерство внутренней безопасности), в котором 
говорилось следующее: Мы решили, что вы не нуждаетесь в охране Секретной службы.

Такер
Но это совершенно очевидно, и ты доказал, что существуют угрозы для твоей жизни и твоей семьи. Это известно. Так что если они отказывают 
тебе в защите, зная об этом, какой сигнал они посылают?

РФК-младший
Я действительно не знаю, что они делают. Кстати, мы искали в Интернете, и там есть журналист по имени Джереми Р. Хэммонд, который написал 
очень хорошую статью об истории Секретной службы, действительно тщательно изученную. Он не смог найти, и мы не смогли найти ни одного 
кандидата в президенты - мужчину или женщину, - который попросил бы действующего президента об охране со стороны Секретной службы и 
получил бы отказ. Герман Кейн получил её, я думаю, примерно за 500 дней до выборов. Джесси Джексон, Ширли Чисхолм, Джордж Буш и Рональд 
Рейган получили её за 500 или 600 дней до того, как впервые выдвинули свою кандидатуру на пост президента. Так что это стандартная 
процедура. И всё же, особенно к людям, которые в результатах предвыборных опросов набирают около 15% и выше, как это было со мной в 
последние 4-5 месяцев, относятся так, как будто мы просто выдвигаемся на общих основаниях. И я единственный посторонний, которого мы 
смогли найти, кому было отказано в защите Секретной службы.

Такер
Как ты думаешь, почему так происходит?

РФК-младший
Я думаю, что DNC (Демократический национальный комитет) ведёт жёсткую игру, и наименее злонамеренная интерпретация заключается в том, 
что они прекрасно знают, что мне нужна какая-то служба безопасности. А настоящая служба безопасности обычно обходится мне в 100-200 тысяч 
долларов в месяц, потому что нужно платить защитникам, за их транспорт, машины, гостиницы, еду и все такое.
А это очень дорого, потому что я путешествую каждый день. Я думаю. они думают, что смогут выдоить из меня всю кровь, если я не буду тратить 
деньги на рекламу или организацию, но буду вынужден тратить много денег на собственную защиту.  Но я не знаю. То есть я просто рассуждаю.

Такер
Ты заметил, что администрация Байдена оплачивает личную безопасность Зеленского, но не твою?

РФК-младший
Даже Джон Болтен - сторонник агрессивных военных операций во внешней политике США, который в последнее время был советником по 
безопасности при Трампе, - всё ещё находится под защитой Секретной службы.

Такер
Всё ещё?

РФК-младший
Да, до сих пор. Он уже много лет не работает в правительстве.

Такер
И он не очень хорошо работал в правительстве.

РФК-младший



Всех членов семьи президента сопровождает Секретная служба. Хантера Байдена сопровождает Секретная служба каждый день, когда он идёт в 
суд.  Его сопровождают 4 или 5 машин в очень большом конвое. И многие бывшие правительственные чиновники говорили нам то же самое, что и 
сотрудники Секретной службы, что вы можете найти и прочитать в докладе Джереми Р. Хэммонда в Интернете, если наберёте "Джереми Р. 
Хэммонд" и "RFK - Секретная служба". На сайте в докладе говорится, что ни одному кандидату в президенты - мужчине или женщине - никогда не 
было отказано в охране Секретной службы и что многие, многие другие люди также пользуются этой защитой. Так что я действительно 
посторонний.

Такер
Возникает вопрос: Ты ведь баллотируешься против Байдена, не так ли?

РФК-младший
Да.

Такер
Очевидно, что тебя больше нет в списке его рождественских открыток.
И это поднимает более важный вопрос: Почему люди в Вашингтоне, и не только в правительстве, но и в СМИ, испытывают к тебе такую неприязнь, 
такую ненависть?

РФК-младший
Я не знаю, могу ли я ответить на этот вопрос. Я потрясен, несмотря на то, что меня много лет очерняли за то, что я затрагивал критические 
вопросы, связанные с вакцинами. Это та же форма очернения, которая используется против меня в основных средствах массовой информации, и 
та же нечестность, которая содержится практически в каждой статье, не просто неправильные характеристики, а откровенная ложь и вещи, 
которые любой проверяющий мог бы проверить сам и обнаружить, что они не соответствуют действительности. И все они это делают, будь то 
"Ярмарка тщеславия", "Atlantic Monthly", "Washington Post" или "Boston Globe". Исключений практически нет.

Такер
В чем, по-твоему, заключается твоё преступление?

РФК-младший
Я думаю, отчасти дело в том, что это было... И, как я уже сказал, я не знаю и не могу объяснить это себе... Но в какой-то момент - думаю я про 
себя - найдётся кто-то, кто объяснит это так, чтобы это имело смысл. Но сейчас мне кажется, что это политическое направление, которое, как мне 
кажется, началось с "FOX News", когда Роджер Эйлс возглавил его и сделал его откровенно политическим каналом. Он привёл вещание в 
соответствие с Республиканской партией и сказал: "Мы будем продвигать их повестку дня". До тех пор это считалось нарушением журналистской 
этики, поскольку новостные станции и газеты должны хотя бы внешне сохранять нейтралитет. Но теперь я думаю, что эта бизнес-модель 
настолько хорошо работает для "FOX News", что MSNBC и CNN переняли ту же модель. А ещё в мире СМИ произошла большая консолидация, 
которая привела к тому, что сегодня нет независимых СМИ. Каждая газета в этой стране, каждая радиостанция, каждая телевизионная станция, 
почти все рекламные щиты и большинство крупных интернет-провайдеров теперь принадлежат пяти корпорациям, что было незаконно в 
соответствии с Законом о радио от 1927 года. (Согласно Википедии, этот закон о радио был повторно принят в 1928 году и включал положение, 
названное в честь Эрвина Л. Дэвиса (Д-Теннесси) "поправкой Дэвиса", требующей "справедливого и равноправного распределения лицензий, длин 
волн, рабочего времени и мощности станции для каждой отдельной станции"). Но сегодня реальность такова, что независимых СМИ больше нет. 
Произошла большая консолидация, и я думаю, что модели прибыли Уолл-стрит, которые сейчас принадлежат BlackRock, Vanguard и State Street, 
стали бизнес-моделями мира СМИ, центрами прибыли. И они обнаружили, что стратегия этих моделей заключается в том, чтобы присоединиться к 
DNC (Демократический национальный комитет) или RNC (Республиканский национальный комитет). Это лучшее объяснение, которое я могу 
придумать, но оно, вероятно, не очень удачное.

Такер
И ты стоишь на пути DNC (Демократического национального комитета).



РФК-младший
Существует странное единообразие (однополярный порядок*).
(*Униполярный мировой порядок - это мировой порядок, при котором одно государство доминирует над всеми остальными. В политических  
исследованиях предполагается, что такое состояние приводит к сильной международной напряженности. Государство, обладающее 
возможностями, которые делают его явно превосходящим все остальные страны, называется гегемоном).

Такер 
Это приводит к игнорированию историй, которые объективно являются самыми важными. Я имею в виду, что, независимо от твоей позиции по 
этим вопросам, нельзя отрицать, что война на Украине меняет мир. Она изменит историю. Но большая часть того, о чём сегодня рассказывают, 
совершенно не имеет отношения к делу. Однако то, что происходит на Украине, гораздо значительнее. И все же освещение этого …

РФК-младший
... это имеет гораздо большее значение.

Такер
Конечно! Безусловно, это самое важное из всех, но они …

РФК-младший
 ...и даже репортажи обо мне не позволяют усомниться в господствующих ортодоксальных* взглядах. А что касается войны на Украине, то нам 
лгут.

(* Ортодоксия или православие - это заблуждение, лишенное ценной проницательности и четкой определённости. Только то, что 
естественно, реально и истинно, может быть эффективным и правильным).

Такер
В каком смысле?

РФК-младший 
Ну, я имею в виду, что нам лгали с самого начала. У нас есть этот мультяшный персонаж, которого мы проецируем на каждую войну: Есть плохой 
парень, который невыразимо зол и замышляет завоевание мира или террористическую атаку на Америку. И мы должны быть хорошими парнями, 
отправиться в страну зла и остановить все это". Однако подоплека войны на Украине гораздо сложнее. И США тоже вовлечены в неё в 
значительной степени, особенно неоконы и White-Out* (см. Peter Lang Verlag).

(* "Обеление" или „вымвывание добела» это обеление исторических фактов с целью поддержания господства белой расы в 
мультикультурную эпоху. Смотрите: "Опасности обеления черной истории", Дэвид Икард, TEDxNashville и "Обелённые: Unmasking the World of  
Whiteness", Youtube, Марк Патрик Джордж).

Это не значит, что эти группы больше всего виноваты в войне, просто группа людей, известная как неоконы, говорила о размещении НАТО на 
Украине с 2001 года.

По этому поводу я дам тебе некоторую справочную информацию:
В 1992 году стены (между Восточной и Западной Европой) рухнули, и Советский Союз распался. Горбачев пришёл к Тони Блэру и президенту 
Бушу, тогдашним премьер-министру Великобритании и президенту США, и сказал: "Я собираюсь сделать нечто экстраординарное, что приведёт к 
тому, что меня заклеймят как предателя Родины в ходе российской истории. Я выведу 400 000 советских солдат из Восточной Германии. И я 
позволю вам воссоединить Германию под руководством войск НАТО. То есть вы введёте войска НАТО - враждебной нам державы - в наши 



казармы и базы. Я сделаю это. И единственное обязательство, о котором я прошу вас, - это то, что после того, как я позволю Германии 
воссоединиться, НАТО не будет продвигаться дальше на восток, потому что теперь мы освободим все советские государства, которые были 
частью Советского Союза. Они станут независимыми государствами, и мы не хотим, чтобы НАТО вторгалось в них". И тогдашний госсекретарь 
США Джеймс Бейкер ответил фразой, которая известна и сегодня: "Мы обещаем не продвигать НАТО ни на дюйм на восток". Горбачев так и 
поступил, и за это его до сих пор презирают в России. Затем в 1996 и 1997 годах, 5 лет спустя, Збигнев Бжезинский, который был чем-то вроде 
отца движения неоконов, отстаивал единственную стратегию мировой власти США в своей работе: "Великая шахматная доска: американское 
превосходство и его геостратегические императивы" (The Grand Chessboard: American Primacy and its Geostrategic Imperatives). В нескольких 
словах неоконы представляют собой группу людей - таких как Дональд Рамсфелд, Джонатан Ю, Пол Вулфовиц и Роберт Каган, а также Виктория 
Нуланд, которая сейчас возглавляет Государственный департамент - которые считают, что США выиграли холодную войну и что эта победа даёт 
нам привилегию доминировать в мире, распространяя наше военное превосходство на весь мир и используя наш статус однополярной военной 
сверхдержавы для удовлетворения своих собственных интересов в течение следующего столетия. Их главный документ в этом отношении 
называется "Проект нового американского века" (Project for the New American Century, PNAC). Другими словами, 21 век принадлежит Америке. 
Бжезинский сказал: "Хорошо, мы должны начать этот процесс с вступления в НАТО всех бывших стран-сателлитов". Это был 1997 год, и Джордж 
Кеннан всё ещё был там. Джордж Кеннан был главным архитектором политики сдерживания холодной войны. Он, пожалуй, самый важный и 
самый уважаемый дипломат и государственный деятель в американской истории. Он сказал: "Если вы сделаете это, то вызовёте бурную реакцию 
со стороны России. Они не могут жить с НАТО на своих границах. Точно так же, как мы не можем жить с советским альянсом на наших границах в 
Мексике и Канаде. В то время Билл Перри был госсекретарем Клинтона. И Билл Перри сказал: "Если вы сделаете это, если вы продолжите этот 
план, я уйду в отставку, потому что это безрассудство. вы вынуждаете Россию к жестокому военному ответу". И посол США в Советском Союзе 
того времени, который сейчас возглавляет ЦРУ, сказал то же самое: худшая ошибка, которую Америка могла совершить, - это расширение НАТО 
на восток. Но мы всё равно сделали это. Мы расширили НАТО не на дюйм, а на 1000 миль - до 14 стран. А затем мы разместили ракетные 
комплексы с ядерным зарядом, ракетные комплексы Aegis производства Lockheed, которые могут стрелять ракетами Tomahawk, в радиусе 12 
минут от Москвы. Мы могли бы уничтожить всё российское руководство в течение 12 минут. И мы разместили их в Польше и Румынии. А потом мы 
попытались расширить НАТО на Украину. вы, конечно, помните, как в октябре 1962 года Россия разместила на Кубе ракетные комплексы с 
ядерными ракетами. Мой дядя мог вторгнуться туда. Он был вполне способен это сделать. Однако причина, по которой Россия разместила их там, 
заключалась в том, что у нас было ядерное оружие, ракеты "Юпитер", размещенные в Турции и Италии. Мой дядя и мой отец с помощью 
советского посла Анатолия Добрынина заключили секретное соглашение с Никитой Хрущевым, тогдашним главой Советского Союза, сказав ему: 
"Мы понимаем, что вы злитесь и не можете жить с ракетами "Юпитер" в Турции. Поэтому вы разместили свои ракеты на Кубе. Если вы в течение 6 
месяцев выведёте свои ракеты с Кубы, мы выведём свои из Турции. Но никто из нас не имеет права говорить, в чём заключается наше 
соглашение". И именно так всё и произошло. Однако сегодня мы снова оказались в критической ситуации. Мы снова разместили ракетные 
комплексы с ядерными боеголовками прямо рядом с Россией.

А теперь давайте пройдемся по тому, о чём Россия и Путин постоянно говорили как о красной черте, ещё задолго до путинского 
времени:
Российское руководство всегда говорило нам, что Украина – это красная линия и что мы – США и НАТО – не должны вторгаться в Украину. Русские 
уже трижды подвергались вторжению через Украину. Наша страна никогда не подвергалась вторжению. Однако русские трижды подвергались 
вторжению через Украину. От 30 до 40 миллионов россиян были убиты во время последнего вторжения под руководством Гитлера. Итак, каждый 
седьмой россиянин погиб во время последней мировой войны. В самой известной речи моего дяди в Американском университете в Вашингтоне, 
округ Колумбия, в июле 1963 года он сказал американскому народу: «Нас всех учили, что мы выиграли Вторую мировую войну, но мы не выиграли 
Вторую мировую войну. Россияне победили. И жертва, которую они принесли, чтобы остановить Гитлера, превосходит всё, что американцы могут 
себе представить». Мой дядя хотел сказать американцам, что им нужно поставить себя на место русских, чтобы понять, что они делают. И он 
сказал, что треть России была сровнена с землей. её города были полностью разрушены, а леса и поля сожжены. Представьте себе, если бы 
такое случилось на Восточном побережье США, в каждом городе, лесу и поле от этого места до Чикаго. Вот что пришлось пережить русским. 
Поэтому мы должны понять, что для них Украина - это красная линия. Вторжение произошло через Украину, и они не могут с этим жить. Для них 
это вопрос безопасности, который мы не можем или почти не можем понять. И поэтому нам пришлось …

Такер
 ...что говорит о том, что на самом деле речь идёт о войне против России.



РФК-младший
На самом деле речь идёт о войне против России. И неоконы говорили об этом снова и снова, и Байден тоже. Позвольте мне вернуться к этому, 
потому что это абсолютная правда. Во-первых, если углубиться в современную историю, то в 2014 году на Украине произошли беспорядки, 
известные как восстание на Майдане, и нам никогда не сообщали, что мы - США - финансируем эти беспорядки. Газеты не сообщали нам, наше 
правительство не сообщало нам, но USAID (Агентство США по международному развитию), которое на самом деле является подставной 
организацией ЦРУ, влило 5 миллиардов долларов в финансирование этих беспорядков. Эти беспорядки привели к государственному перевороту 
против первого демократически избранного правительства Украины. Это было правительство, которое отказалось принять чью-либо сторону и 
заявило, что не будет на стороне Запада. Поэтому правительство США хотело избавиться от него. За месяц до падения правительства на Украине 
Виктория Нуланд, которая находится в основе неоконсервативной идеологии и сейчас является высокопоставленным сотрудником 
Госдепартамента, провела секретный телефонный разговор с послом США, который был записан на пленку - теперь её может прочитать любой 
желающий, - в котором Нуланд выбирала новый кабинет министров Украины, ориентированный на США и Запад. Таким образом, они сами 
выбрали новое правительство за месяц до падения старого.

Такер 
Разве это демократия? Когда Виктория Нуланд сама выбирает правительство Украины?

РФК-младший
Дело в том, что USAID и ЦРУ не создают никакой демократии. ЦРУ свергло, по-моему, 83 правительства в период с 1947 по 1997 год. Это треть 
всех правительств в мире, и большинство из них были демократическими. ЦРУ не служит демократии. Оно совершает государственные 
перевороты. Но затем, чтобы рассказать остальную часть истории, мы поставили прозападное правительство на Украине, и теперь все говорят: ну, 
русские начали это, вторгшись в Крым. Поставьте себя на место Путина. И, кстати, я не сторонник Путина. Итак, он вошёл в Украину. Это было 
незаконно. Мой сын поехал туда и боролся против этого, рискуя жизнью во время Харьковского восстания. Я не извиняюсь за Путина. То, что он 
сделал, было жестоко. Это было незаконно и ненужно, но мы также должны понимать, какую роль мы сыграли в провокациях. Если бы вы были на 
месте Путина, вы бы сейчас смотрели на Украину, где правит дружественное США правительство. Что первое, что он подумает? Они собираются 
взять Севастополь - гавань в Крыму на Черном море*, которая является российской гаванью, единственной тепловодной гаванью в России, с 
1772 года, то есть уже 251 год. Портовый город Владивосток, который ошибочно упоминается в этом месте интервью, находится не в 
Крыму, а на восточном побережье России.
(*С начала первых крымских походов России против Крымского ханства в 1687 и 1689 годах, которые были частью Русско-турецкой войны 
(1686-1700), и до Русско-турецкой войны (1768-1774) Крымское ханство было вассальным государством Османской империи. С помощью 
Российской империи османы были вынуждены признать независимость Крыма по Кючюк-Кайнарджийскому миру 1774 года.  
8 апреля 1783 года Екатерина II официально объявила Крым российским. Однако Османская империя не признавала этого до заключения 
Ясского мирного договора 6 января 1792 года. Источник: Википедия, Крым).

Российский флот находится в гавани Севастополя. Он оснащён подводными лодками и всем, что к ним прилагается. И Путин говорит, что 
новое правительство собирается пригласить ВМС США, чтобы они заняли наши объекты. Мы должны войти туда и вернуть их обратно.
И он пошёл в Крым. Он вошёл и взял Крым, не убив, не сделав ни одного выстрела, не убив ни одного человека. Население Крыма в основном 
русское и приветствовало вторжение. Поэтому я не оправдываю его, но я говорю, что мы должны понять, что говорил мой дядя: Мы должны 
понимать, в каком положении находятся наши противники и каким силам они противостоят. Как только мы - США - установили новое 
правительство Украины в 2014 году, первое, что оно сделало - не русские, как было неверно переведено в интервью, - это издало указ о запрете 
русского языка в Донбассе и Луганске. Там 90% населения – русские. И тогда началось восстание против этого, которое сначала было мирным, но 
потом людей стали убивать. Так толпа стала применять насилие. Кто из сторон несёт ответственность за насилие - вопрос спорный. Но бесспорно, 
что с русскими, то есть с этническим русским населением Украины, сейчас обращаются как с рыжим пасынком. Их избивают, над ними издеваются, 
им не дают заниматься своей культурой и своим языком. Именно поэтому в Донбассе и Луганске был проведён референдум, на котором 90% 
населения высказались за присоединение к России. Россия, однако, была против. И Путин сказал: "Нет, я не хочу вас аннексировать. Но давайте 
заключим соглашение, которое вас защитит". И они заключили соглашение с Францией, Германией и Россией: Минское соглашение. В Минском 
соглашении говорится, что Донбасс и Луганск останутся частью Украины, но станут полуавтономными, чтобы они могли говорить на своём языке и 
чтобы русские, которые там живут, были защищены от насилия со стороны правительства. Только украинский парламент не захотел 
ратифицировать Минское соглашение, хотя Франция согласилась, Германия согласилась, и Путин согласился.



Пять лет спустя Зеленский баллотировался в президенты в 2019 году. Зеленский - комик и актер по профессии. И я говорю это не в 
уничижительном смысле - потому что моя жена тоже комик и актриса, - а потому что он человек, который победил на выборах с 90 % голосов, не 
имея никакого политического образования. И почему он выиграл выборы?

Зеленский победил на выборах, потому что выступал с мирной программой. Он обещал, что подпишет Минское соглашение. И вот он 
вступает в должность. И не успел он вступить в должность, уже заявив всем: "Я подпишу Минское соглашение и заключу мир с Россией", как вдруг 
меняет курс. Мы не знаем, что произошло, но разумно предположить, что правительство США просто сказало ему не делать этого, или что 
Виктория Нуланд, Энтони Блинкен и Аврил Хейнс, директор национальной разведки, сказали ему не заключать мир с Россией. Кроме того, 
ультранационалисты в Украине ему сказали: "Если ты это подпишешь, мы тебя убьём". Многие говорят, что они угрожали ему именно этим. И это 
довольно хорошо задокументировано.
Затем Россия вторгается в Украину, но русские просто вторгаются.
И тогда мы - США и НАТО - говорим: "Смотрите. Путин пытается завоевать Европу. Но русские посылают на Украину всего 40 000 солдат.
А в одном только Киеве, по-моему, 3,5 миллиона человек. Так что они явно не хотели захватывать страну. Путин явно хотел усадить людей за стол 
переговоров. Он не послал достаточно войск, чтобы захватить всю Украину. И вот Зеленский садится за стол переговоров. Мы знаем это сейчас, и 
это текущая информация.

В марте 2022 года Зеленский и Путин заключают мирное соглашение, основанное на Минских соглашениях. Это что-то вроде Минского 
соглашения 2.0. Зеленский парафировал его, русские парафировали его, и Россия начала выводить свои войска из Украины. И что же происходит? 
Президент Байден посылает туда Бориса Джонсона, чтобы тот торпедировал соглашение и заставил Зеленского разорвать его. И тогда мы - США 
и НАТО - вступаем в войну. И теперь 350 000 украинских детей мертвы! И 40 или 50 тысяч русских пали. В следующем месяце, в апреле, после 
того как соглашение уже было подписано в марте, Борис Джонсон был послан туда, чтобы торпедировать его. И в том же месяце Ллойда Остина, 
министра обороны при Байдене, спросили, почему мы собираемся воевать на Украине против России. И Остин ответил: "Наша цель в этой войне - 
истощить российскую армию и ослабить её способность воевать в любой другой точке мира". Однако они говорят нам совсем другое. Когда в том 
месяце Байдена спросили о войне на Украине, он ответил: "Наша цель - смена режима в России". Это тоже не имеет никакого отношения к 
Украине. Это означает, что Украина, по сути, является прокси в битве между двумя сверхдержавами, между Россией и США. И мы - точнее, 
правительство США - уже выделили на эти цели 113 миллиардов долларов. Для сравнения: общий бюджет Агентства по охране окружающей 
среды (EPA) составляет 12 миллиардов долларов. А общий бюджет CDC (Центров по контролю и профилактике заболеваний) - 12 миллиардов.

Такер
(Не перестаёт удивляться).

РФК-младший
Таким образом, мы отправляем более 113 миллиардов долларов. Когда Митча Макконнелла спросили: Как мы можем это сделать? И всё же в 
нашей стране сокращаются продовольственные талоны и Medicare. 
Если 30 миллионам американцев урезают продовольственные талоны, а 15 миллионам американцев урезают Medicare, так что у них больше нет 
медицинской страховки, как мы можем тратить 113 миллиардов долларов на войну в Украине? Если бы у нас были эти 113 миллиардов долларов, 
нам не пришлось бы сокращать ни одного талона на питание. А Митч Макконнелл сказал: "Не волнуйтесь, эти деньги не останутся в Украине. Все 
они вернутся к военным подрядчикам в США". Это интересно! Потому что если вы посмотрите, кто эти военные подрядчики на самом деле, то 
увидите людей, выступающих на CNN и разжигающих войну в Украине. Это куча бывших генералов, полковников и людей из Пентагона. Если вы 
присмотритесь к этим людям повнимательнее - чего никогда не бывает на CNN и MSNBC, - ты увидите, что все они работают на Raytheon и 
General Dynamics, Boeing и Lockheed. Они генералы, но их не узнать, потому что они работают на военных подрядчиков, которые делают деньги на 



войне. И эти военные подрядчики, или все военные подрядчики, принадлежат трем компаниям: BlackRock, State Street и Vanguard. И инфляция, 
которая возникает из-за печатания денег для финансирования войны и финансирования $триллионов*, которые мы потратили на карантины, 
карантины COVID (см.: where-did-the-pandemic-relief-funds-go2(куда-делись-средства-помощи-по борьбе с пандемией2)), и $8 триллионов, которые 
мы потратили на войны с 2020 года, все проигранные войны, которые сделали нашу страну менее безопасной. (* $20 - $16 трлн, упомянутые в 
этом посте в интервью и ошибочно переведенные ИИ как $2016 трлн. Однако от $16 до $20 трлн и более подтверждается как 
правительственными, так и другими отчетами в интернете). Просто посмотрите, к чему приводит война на Украине. Мы толкаем Россию в 
объятия Китая, что является наихудшим результатом внешней политики, который только можно себе представить. Это плохо для национальной 
безопасности нашей страны. Мы стоим лицом к лицу с Путиным, а он прижат спиной к стене. А Россия, несомненно, является ведущей ядерной 
сверхдержавой мира. А мы - нет. У него в тысячу раз больше ядерного оружия, чем у нас, и его ядерное оружие намного лучше нашего. Они могут 
сбить наше ядерное оружие. Но мы не можем сбить их. Поэтому мы провоцируем конфронтацию, которая очень легко может привести к ядерной 
войне. И я разговаривал с …

Такер
 ...могу я попросить тебя сделать небольшую паузу? Всё, что ты сказал, поддается проверке и обоснованию, и ты экстраполируешь в будущее, что 
легко представить. Но я не понимаю, почему наши политики не пришли к тем же выводам, что и ты. Они верят, что мы выиграем войну с Россией?

РФК-младший
Мы не можем выиграть эту войну.

Такер
Конечно, нет. И что же они тогда делают?

РФК-младший
Это было бы всё равно что Мексике победить нас в войне. Они - американские политики - не позволят Украине проиграть эту войну.
 А всем, кто думает, что Россия не готова к войне, стоит посмотреть документальный фильм Netflix о Сталинграде и увидеть, на какие жертвы 
готовы были пойти русские, чтобы защитить свою родину. А Путин сегодня? Мы думали, что через всё это - все санкции, прокси-война, поставки 
оружия НАТО и т. д. - навредят ему. Но сегодня он популярен как никогда. Все институты изучения общественного мнения в США показывают, что у 
него 90 % голосов.

Такер
В России.

РФК-младший
Да, в России. Русские поддерживают его там. И мы хотели сломить его санкциями. Но мы добились прямо противоположного. Мы сделали его ещё 
более могущественным. Теперь он отрезан от торговли и международной банковской системы. Но теперь у него есть большое торговое 
соглашение с Китаем. Он организовал создание БРИКС, где 40 ведущих стран мира отказываются от американской валюты - резервной валюты 
США - и принимают путинскую петровалюту или китайскую валюту. Это самая большая угроза для Соединенных Штатов. Если это произойдёт, 
если мы потеряем статус мировой резервной валюты, то Великая депрессия 1929 года покажется детской забавой.

Такер
Я согласен со всем этим. Твоя позиция звучит умеренно и ясно для моих ушей. Я просто не понимаю, почему госсекретарь, президент и его 
компетентные советники не приходят к тем же выводам. 



О чём они на самом деле думают?

РФК-младший
Ну, к сожалению, я думаю, и я также разделяю твоё чувство недоумения по этому поводу... (Это предложение, вероятно, было неправильно 
понято и переведено на противоположный язык в переводе интервью, сделанном ИИ).

Такер
... Потому что то, что ты говоришь, не безумие и не надуманная теория.

РФК-младший
Я могу объяснить это только тем, что не люблю заглядывать в головы других людей и говорить, почему они поступают так или иначе.
Но президент Байден всегда был сторонником войны. Он был единственным сенатором, который решительно выступал за войну в Ираке. Мой 
дядя, Обама и многие другие были против. Хиллари, однако, была "за". Но Байден всегда был надёжным и готовым идти на войну парнем. Так что 
я не думаю, что он во всём разобрался. Я скорее думаю, что это просто соответствует его историческим инстинктам. И сейчас его окружают те же 
люди, которые втянули нас в войну в Ираке.

Такер
Я знаю.

РФК-младший
Посмотри, что там произошло. Позволь мне рассказать о том, что произошло в Ираке. Дай мне минуту, чтобы подвести итог. Неоконы обманом 
заставили нас войти в Ирак, потому что они сказали нам, что Саддам имеет отношение к нападению на Всемирный торговый центр, что было 
ложью, и что он спланировал атаки с применением сибирской язвы, которые произошли через 5 дней после нападения на Всемирный торговый 
центр, что опять же было ложью, потому что оказалось, что это были спецслужбы и американские военные в Форт-Детрике. Сибирская язва, 
которую обнаружило ФБР, была доставлена из Форт-Детрика во Фредерике, штат Мэриленд. Значит, кто-то в правительстве США отправил её 
Патрику Лихи и Тому Дэшлу, двум сенаторам, которые пытались заблокировать Патриотический акт на следующей неделе после 11 сентября. В 
результате Конгресс был закрыт, а Патриотический акт принят. И да, а потом они сказали нам…

Такер
Подожди, подожди, подожди! Правда?

РФК-младший
Да, и ФБР вычислило сибирскую язву после года расследования. Это была разновидность сибирской язвы Эймса, которая использовалась в 
качестве оружия. И единственным источником её получения во всем мире могло быть только правительство США. Поэтому ФБР отследило его до 
Форт-Детрика.

Такер
До биолаборатории?

РФК-младший
Да, до биолаборатории ЦРУ в Форт-Детрик. Кто-то прислал её, когда обсуждался закон о Партриотическом акте. И два лидера, заблокировавшие 
законопроект, Патрик Лихи и Том Дэшл, получили её. Это парализовало работу Конгресса. И Патриотический акт был принят. И что же делает 
Патриотический акт? Две вещи: он отменяет значительную часть основных прав, прописанных в Конституции США, и позволяет секретным 
службам шпионить за американским народом. Он также возобновляет гонку вооружений с применением биооружия, потому что Никсон остановил 
производство биооружия в 1969 году, закрыв Форт-Детрик и заявив, что мы больше не будем производить биооружие, а затем в 1973 году он 
заставил всех подписать договор о запрете биооружия. Однако в "Патриотическом акте" содержится положение, которое гласит, что мы не 



выходим из Женевской конвенции, которая предусматривает уголовную ответственность за разработку биооружия, и не выходим из Хартии о 
биологическом оружии 1972 и 1973 годов. Но мы принимаем новое правило, которое гласит, что любой федеральный чиновник, нарушивший эти 
законы, не может быть привлечен к ответственности. Другими словами, мы фактически вновь открыли биолаборатории.

Такер
Преступление без наказания.

РФК-младший
Да.

Такер
Это интересное вступление, потому что Виктория Нуланд в прошлом году беспечно заявила Конгрессу, что у нас есть биолаборатории в Украине, 
между прочим.

РФК-младший
Да.

Такер
И это было проигнорировано, а люди, которые сообщили об этом, подверглись нападкам за это. Но факт в том, что на Украине есть 
биолаборатории США. Зачем нам иметь биолаборатории в Украине?

РФК-младший
У нас есть биолаборатории в Украине, потому что мы разрабатываем биооружие. И в этом биооружии используются все виды новой синтетической 
биологии, технологии CRISPR и методы генной инженерии, которые были недоступны предыдущему поколению. Они могут создавать очень, очень 
страшные вещи. Когда в 2001 году Патриотический акт вновь открыл гонку вооружений в области биооружия, Пентагон вложил в неё огромные 
деньги, но в то время они - люди, отвечающие за это, - очень нервничали. Ведь если вы нарушите Женевскую конвенцию, вас могут за это 
повесить. И они не были уверены, что положение Патриотического акта действительно будет считаться лазейкой для договоров, 
ратифицированных Конгрессом. Поэтому они были обеспокоены тем, что разработка биооружия пойдёт полным ходом. Поэтому они передали 
ответственность за биобезопасность агентству в составе Министерства здравоохранения и социальных служб - Национальному институту 
инфекционных и аллергических заболеваний, который возглавил Энтони Фаучи. Таким образом, Энтони Фаучи получил полную ответственность за 
разработку биооружия. В то время он получил от Пентагона 68-процентную прибавку к зарплате за выполнение этой работы. Именно поэтому он 
был самым высокооплачиваемым государственным служащим из четырех миллионов человек, работающих в правительстве США. Он был самым 
высокооплачиваемым государственным служащим в правительстве и получал больше - 450 000 долларов в год – больше чем президент, каждый 
судья Верховного суда и каждый член Конгресса. Таким образом, Фаучи был самым высокооплачиваемым из всех, и это потому, что он получил от 
Пентагона 68-процентную прибавку к зарплате за разработку биооружия. Однако, когда вы разрабатываете биооружие, вам также нужна вакцина 
против каждого типа биооружия. Поэтому вы разрабатываете их параллельно, ведь в 100 % случаев применения биооружия возникают сбои. Это 
означает, что ваши собственные войска (а также гражданское население и все формы жизни, подвергшиеся воздействию) также заболевают в 
результате. Поэтому, чтобы провести атаку с применением биооружия, вам нужна вакцина, которая будет работать против него. Поэтому перед 
использованием биооружия вам придётся вакцинировать свои войска. Эти две вещи (биооружие и эффективные вакцины против него) 
разрабатываются в так называемой науке об усилении функции (GoF research для биооружия включают эксперименты, направленные на 
повышение трансмиссивности и/или вирулентности патогенов), например, беря инфекционный вирус и повышая его инфекционность.
Или вы делаете его межвидовым, то есть раньше он мог убивать только обезьян, а теперь убивает и людей. Затем его используют таким - 
откровенно преступным и разрушающим жизнь - способом, и для этого существует множество методов. Вирус, о котором идёт речь, становится 
невосприимчивым к антибиотикам, лекарствам и другим методам лечения. В результате этот крайне негативный вид науки, направленной на 
получение эффекта, фактически является противоположностью медицины. На протяжении 2800 лет - со времен Гиппократа - врачи пытались 
понять, как сделать вирусы менее заразными и менее смертоносными, и разрабатывали для этого антибиотики и терапевтические средства. А 
теперь эти люди - 36 000 ученых, участвующих в разработке биооружия и называющих себя учеными жизни, хотя на самом деле они ученые 



смерти - работают полный рабочий день над созданием вирусов, которые могут убивать людей.

Такер 
Но учитывая опыт, который мы пережили три года назад, когда вирус из биолаборатории разрушил мир…

РФК-младший
Итак, позволь мне закончить этот короткий рассказ о том, что произошло. В 2014 году три этих вируса вырвались на свободу. Фаучи построил 
лаборатории по всей стране, в Галвестоне и в Бостоне, и везде есть лаборатории BSL-4. Мы даже не знаем, сколько существует лабораторий 
повышенной секретности BSL-3 и BSL-4. Мы понятия не имеем. Я опубликовал новую книгу, в которой перечислил те, о которых мы знаем. Но есть 
множество подпольных лабораторий, о которых мы не знаем, и они находятся здесь, в Соединенных Штатах. Так, в 2014 году три вируса 
вырвались на свободу из трех разных лабораторий. Это были громкие вспышки, которые привлекли большое внимание общественности. Кажется, 
это была оспа и ещё несколько очень неприятных вирусов. Так что общественность знала об этом. Было много рекламы, и Конгресс организовал 
слушания. Триста ученых обратились к президенту Обаме с просьбой изъять Энтони Фаучи из обращения, потому что он собирался разработать 
вирус, который вызовёт глобальную пандемию. И вот Обама подписал мораторий, который приостановил 18 самых страшных экспериментов 
Энтони Фаучи, большинство из которых проводились в Галвестоне и Северной Каролине ученым по имени Ральф Барик. Вместо того чтобы 
соблюдать этот закон, Энтони Фаучи перенес значительную часть своей деятельности за границу. И большая часть этих операций оказалась в 
лаборатории в Ухане - военной лаборатории, управляемой Китаем, или Народно-освободительной армией, - и большая часть её также попала на 
Украину. Многие из тех научных исследований, которые финансируются сейчас, были профинансированы Фаучи. Но затем и другие 
правительственные агентства стали уверены в своей способности избежать наказания за разработку биооружия. Так что сегодня большую часть 
денег финансирует Министерство обороны США. А крупнейшим финансистом является USAID (Агентство США по международному развитию), 
которое является подразделением ЦРУ.

Такер
Как ты думаешь, утечка в лаборатории была просто утечкой или это было сделано намеренно?

РФК-младший
Лучшие научные данные свидетельствуют о том, что люди, работавшие над технологией создания коронавируса, которую преподавал Ральф 
Барик, финансировались и разрабатывались правительством США на деньги NIH (Национальных институтов здоровья).

Затем эти знания были переданы группе ученых: Си Чжэнли, известной как Леди-летучая мышь, и её помощнику, Бен Ху, а также нескольким 
другим ученым в лаборатории в Ухане. Барик научил их двум вещам: во-первых, он научил их разрабатывать шип (Spike) с шерстью и щелью, 
который может прикрепляться к рецепторам ACE2* человеческих легких, вызывать болезни и распространяться по воздуху.

(*ACE2-рецепторы: Рецепторы ангиотензин-превращающего фермента 2 являются входными воротами вируса SARS-CoV-2 в ткани 
носоглотки, но особенно нижних дыхательных путей, т.е. бронхов и легких. Источник: ASBMBToday).

Барик также научил их ещё одному трюку, не имеющему ничего общего со здравоохранением, а именно технике "бесшовной перевязки*", 
которая может быть использована для сокрытия следов человеческих манипуляций.

(* Метод клонирования с использованием экстракта бесшовного лигирования (SLiCE) - это новый метод клонирования, в котором 
используются легко генерируемые экстракты бактериальных клеток для сборки нескольких фрагментов ДНК в рекомбинантные молекулы 
ДНК в ходе одной реакции рекомбинации in vitro. Источник: Springer Nature Experiments)



Таким образом, можно манипулировать вирусом, а затем скрыть доказательства того, что люди на самом деле изменили этот вирус. И Бен Ху был 
руководителем этого исследования. Бен Ху заболел вместе с двумя своими коллегами-исследователями, и они попали в больницу с симптомами 
COVID в ноябре 2019 года. Похоже, что Бен Ху воспользовался линией метро, которая проходит мимо лаборатории в Ухане и ведёт прямо в 
аэропорт, потому что все первоначальные случаи заболевания были связаны с этой линией метро. Таким образом, новостные службы, которые 
честно говорят об этом, а большинство из них нет, считают, что заболели Бен Ху и двое других исследователей, причём наиболее вероятным 
сценарием является то, что Бен Ху и двое исследователей, работавших над инфекционным коронавирусным биооружием, заразились им и не 
знали об этом. И поэтому они каждый день ездили в метро, заражая все больше людей, пока у них не появились симптомы. Возможно, именно это 
и произошло, но никто не знает.

Такер
Ты много раз публично заявлял, и я полагаю, что теперь это подтверждено, что ЦРУ знало - в лучшем случае знало - об убийстве твоего дяди, а 
также знало о вещах, которые до сих пор скрываются. Как ты думаешь - поскольку это, очевидно, правда, - что же по-твоему послужило мотивом 
для этого убийства?

РФК-младший
Ну, я думаю, что люди, которые были явно вовлечены в это, почти все были связаны с отделением в Майами, которое было самым крупным 
отделением ЦРУ в то время. Это была кубинская станция. И среди людей, которые были связаны с этой станцией, были такие люди, как Билл 
Харви, а также Дэвид Эттли Филлипс, который был явно причастен к убийству моего дяди. Очевидно, он был связным Ли Харви Освальда в ЦРУ. 
Э. Говард Хант также признался, а Дэвид Моралес был главным киллером. Он руководил операцией "Феникс" во Вьетнаме и убил там
10 000 человек - гражданских лиц. И он признался, что был в Далласе. Большинство из этих людей были связаны с Кубой. Так что толчком 
послужила группа людей, которые злились на моего дядю за то, что он не послал туда воздушное прикрытие во время вторжения в Залив Свиней. 
А после Кубинского ракетного кризиса 1962 года мой дядя завёл дружбу с Хрущевым, и прекратил все нападения на Кубу со стороны "Альфы-66" и 
других групп, которые угрожали Кубе и топили русские корабли. Это были группы, которые управляли флотилиями из Южной Флориды. Мой дядя и 
мой отец послали береговую охрану, чтобы конфисковать их лодки и оружие и арестовать тех, кто продолжал это делать. Потом этих людей 
выследили и проследили их действия до убийства. За прошедшие годы об этом были представлены миллионы документов, которые доступны и 
сегодня.

Такер
Но почему не опубликованы все документы? Я не понимаю, почему они просто не признаются в этом. Ведь никто из тех, кого ты описываешь, не 
был бы сегодня жив.

РФК-младший
Нет, почти все они уже скончались.
Такер
Так почему же Байден не обнародует эти документы?

РФК-младший
Я не знаю. А почему бы Трампу не попробовать?

Такер
Я согласен с этим. Абсолютно! Почему? Я знаю, почему Трамп не хочет этого. Он не хочет этого, потому что его уговорил не делать этого Майк 
Помпео. Это не оправдание…

РФК-младший
Но мы не знаем, что сказал ему Майк Помпео.



Такер
Нет, но именно в этом и дело. В чем может быть причина?

РФК-младший
Закон обязывает их обнародовать документы. Закон об убийстве Кеннеди гласит, что все документы должны быть опубликованы к 2017 году.

Такер
Да?

РФК-младший
И всё же они отказались.

Такер
Но это говорит о том, что там есть что-то большое…

РФК-младший
Считается, что до сих пор существует около 4000 документов. И ты должен понимать, что я стараюсь не говорить о вещах, которые не могу 
подтвердить.

Такер
Хорошо.

РФК-младший
Но я думаю, что справедливо предположить, что они защищают не отдельных людей, а институциональные интересы.

Такер
Какой самый могущественный институт в Америке?

РФК-младший
Ну, опять же, я не собираюсь строить догадки. Я не знаю.

Такер
Ты не знаешь. Да, но что-то должно быть, потому что почему бы им просто не опубликовать документы?

РФК-младший
И кстати, когда мы говорим о том, кто и почему совершил убийство, мы во многом придерживаемся того, о чем я тебе только что рассказал, 
стараясь придерживаться того, что можно подтвердить документально, например имена и т. д. Но для тех, кто хочет получить общее 
представление о том, что произошло, лучшей книгой об этом - на мой взгляд - является книга Джима Дугласа "Невыразимое". Потому что доклад 
комиссии Уоррена - который в то время был недостаточно тщательно изучен или вообще не изучен - стал господствующей ортодоксией. А "Нью-
Йорк Таймс" и все основные новостные издания навязали эту ортодоксию или заблуждение. Любого, кто ставил под сомнение выводы доклада 
Комиссии Уоррена от 24 сентября 1964 года, клеймили теоретиком заговора. И действительно, в 1967 году ЦРУ разослало всем сотрудникам 
"Операции Пересмешник" - то есть всем членам ЦРУ, работавшим в американской прессе, а именно более чем 400 редакторам, старшим 
редакторам и старшим писателям американской прессы - телеграмму, в которой говорилось, что любой, кто подвергнет сомнению теорию 
одинокого стрелка об убийстве Кеннеди, отныне будет классифицироваться как теоретик заговора. Хотя они не вводили слово "теория заговора", 
своим письмом они явно популяризировали его.  Поэтому они разослали всем своим вещателям памятку, в которой говорилось, что подобные 
разговоры следует пресекать. Но через 12 лет после доклада Комиссии Уоррена, в 1976 году, Комитет по расследованию покушений Палаты 
представителей вновь собрался на полтора года. И они изучили гораздо больше доказательств, чем это сделала комиссия Уоррена, включая 



доказательства, касающиеся Аллена Даллеса, который возглавлял комиссию Уоррена. Он был главой ЦРУ, которого уволил мой дядя. Когда мой 
дядя умер, Даллес сказал: "Я рад, что этот маленький говнюк умер. Он возомнил себя богом". Он сказал это молодому репортеру. А потом он стал 
главой комиссии по расследованию убийства. Другими словами, она должна была называться не "Комиссия Уоррена", а "Комиссия Даллеса", 
потому что Эрл Уоррен в то время работал в Верховном суде на полную ставку. И все остальные члены Комиссии Уоррена также работали полный 
рабочий день в качестве членов Сената или Палаты представителей. Единственным человеком, который ходил на каждое заседание, изучал 
каждое доказательство и готовил вопросы для свидетелей, был Аллен Даллес. Он руководил всей комиссией Уоррена. Однако именно он должен 
был стать главным подозреваемым в этом преступлении. Он тайно общался с людьми из ЦРУ, с Дэвидом Эттли Филлипсом, с Джорджем 
Ханадесом, который был связным ЦРУ, и говорил им, какие вопросы будут заданы на дознании и что они должны раскрыть, и все это время он 
также общался с Дж. Эдгаром Гувером, главой ФБР. Так что все это было своего рода скоординированным театром Кабуки. Но затем Конгресс 
объявил перерыв и снова занялся расследованием убийства в 1976 году, а через полтора года Конгресс собрался снова, изучив гораздо больше 
доказательств, и они - конгрессмены - решили, что убийство было заговором.

Такер
Да.

РФК-младший
Они также сделали это официально. 
Так что тот, кто говорит, что это был просто Ли Харви Освальд, явно отличается от тех, кто проводил расследование. Большинство сотрудников, с 
которыми я разговаривал, считали, что это было ЦРУ, потому что в то время мнения разделились: мафия или ЦРУ, ведь мафия тоже была 
замешана: Джонни Розелли, Сэм Джанкана, босс из Чикаго, Санто Трафиканте, босс из Тампы, Карлос Марселло, босс из Нового Орлеана, - все 
они были замешаны. У всех них были казино в Гаване. Они сотрудничали с ЦРУ, чтобы убить Кастро. Поэтому в их распоряжении были киллеры. 
Они обучали кубинцев, которые были снайперами у Батисты, чтобы те стали киллерами. Я разговаривал с некоторыми из этих киллеров. Я 
разговаривал с Антонио Веккиано, который принимал в этом участие. Дэвид Эттли Филлипс был его связным, и он же был связным Ли Харви 
Освальда. Веккиано встречался с Освальдом в Далласе, кажется, в сентябре 1963 года. Я разговаривал с людьми, которые в то время работали 
на ЦРУ и мафию, чтобы убить Кастро, и узнал, как их потом переключили на этот проект, а некоторых из них - на новый проект - убийство 
президента Кеннеди.

Такер
Если бы ты был президентом, что бы ты сделал с 4 миллионами федеральных служащих и агентствами, которые работают как автономные органы 
власти в нашем правительстве? Кто был последним президентом, который контролировал эти агентства? И как бы ты их обуздал?

РФК-младший
Я не знаю. У меня есть ощущение - и я не хочу показаться тщеславным, но у меня есть ощущение, - что благодаря совокупности моего опыта за 
последние 40 лет я, вероятно, единственный, кто может распутать это агентство. Моя невестка, Амариллис Фокс, которая вместе с Деннисом Дж. 
Кучиничем ведёт мою предвыборную кампанию, большую часть своей карьеры проработала агентом ЦРУ в Секретной службе. Она очень 
положительно относится к ЦРУ, что я разделяю, и ей также известны все доказательства того, что ЦРУ было и остаётся причастным к убийству 
моего дяди и к сокрытию тех, кто совершил это преступление.
Но Амариллис сказала бы вам, что из 24 000 человек, работающих в агентстве, 20 000 - патриоты Америки и хорошие государственные служащие. 
Но есть и сомнительные личности, особенно в отделе планирования. Отдел шпионажа ЦРУ состоит в основном из исключительных людей, 
которые выполняют важную работу по защите нашей страны. Отдел шпионажа - это отдел, который собирает и анализирует информацию, а это то, 
что нужно президенту. Отдел планирования - это отдел, который действует. Именно они совершают убийства, манипулируют выборами, свергают 
правительства и делают все то, что дорого обходится нам сегодня в нашей внешней и внутренней политике. Мой отец хотел разделить эти два 
ведомства. Мой дядя со временем захотел сделать то же самое. Во время вторжения в Залив Свиней мой дядя вышел из своего кабинета и 
сказал: "Я хочу разбить ЦРУ на тысячу кусочков и разбросать их по ветру". Затем он попросил моего отца возглавить агентство. Он сказал: "Бобби, 
ты единственный, кому я доверяю это сделать". И мой отец согласился. Но дед сказал: "Ты не сможешь, ты не сможешь!". Это было бы как 
Вячеслав Михайлович Молотов и Иосиф Сталин. Нельзя, чтобы брат президента руководил секретным шпионским агентством с такой необычной 



властью". Поэтому для руководства агентством пригласили Джона А. Маккоуна, но Маккоун оказался не способен управлять им. За неделю до 
смерти моего отца он сказал одному из своих ближайших друзей, Питу Хэмиллу, которого ты, возможно знаешь…

Такер
Пит Хэмилл, журналист?

РФК-младший
Да, журналист. Пит Хэмилл спросил моего отца: "Что ты хочешь сделать с ЦРУ?". И мой отец ответил: "Я собираюсь отделить отдел планирования 
от отдела шпионажа".  Потому что только так это будет работать. И сегодня в этом есть большой смысл. Кстати, три недели назад я ужинал с 
Майком Помпео. И он сказал мне кое-что очень интересное.

(Примечание: Разве разумно и целесообразно вмешиваться во внутренние дела иностранных государств, шпионить за ними и вести войны с 
ними или против них? Чтобы построить мирные отношения с нашими ближними и соседними странами, разумнее относиться к ним с 
порядочностью, уважением, гуманностью, добротой и вниманием. В случае войны помощь уместна - если она желательна - только если она 
оказывается с позиции абсолютного нейтралитета и, следовательно, только с помощью логики, разума и рациональности, чтобы 
восстановить высшие ценности жизни, которые были растоптаны ногами поджигателями войны, а именно мир, свободу, любовь и 
безопасность жизни, и оказать гуманитарную помощь, но ни в коем случае не путём развёртывания военных армий, поставок оружия и 
угрожающих жизни санкций, не говоря уже об оружии массового уничтожения, а исключительно путем миротворческих усилий, таких как 
прекращение огня и неустанные мирные переговоры с целью создания действительно справедливого мирного соглашения для всех людей, 
пострадавших от войны. Лучше всего, конечно, заключить глобальный мирный договор, распространяющийся на все государства и всех 
людей в мире, а в случае необходимости установить мир на Земле с помощью "многонациональных миротворческих сил", состоящих из 
представителей всех государств мира и, таким образом, абсолютно нейтральных, закаленных в боях, хорошо обученных и хорошо 
оснащённых. Единственная цель этих миротворческих сил - установление мира во всем мире; защита и охрана жизни и имущества населения  
в меру своих возможностей, а также разоружение, лишение власти и взятие под стражу преступных правителей и вооруженных смутьянов 
всех мастей, чтобы предать их суду и пожизненно изолировать от общества в целях защиты населения. См. "Ценности этики и морали" 
Билли Эдуарда Альберта Майера; "Прочный мир на Земле возможен - Билли Майер" и "Многонациональные силы борьбы за мир", созданные по 
образцу Нокодемиона).

Такер
Погоди-ка, ты ужинал с Майком Помпео три недели назад?

РФК-младший
Да, в Лас-Вегасе. И он сказал что-то…

Такер
Ух ты, как это было?

РФК-младший
Это был самый странный ужин, на котором я когда-либо был. Если бы я мог сказать тебе, кто ещё там был.

Такер 
Я просто не могу себе этого представить, потому что я знаю Майка Помпео и не нападаю на него, но я не могу представить двух людей с более 
разными взглядами.

РФК-младший
Нет, нет, ты знаешь, я всегда испытывал врожденную неприязнь к Майку Помпео, но я никогда не был с ним знаком. Просто из-за того, кем он был 



- просто из-за его профессии, он мне не нравился. Для тех, кто не знает его, он был директором ЦРУ, а также госсекретарем при Трампе. Но он 
интересный человек.

Такер
Он умный.

РФК-младший
Очень умный. Кажется, он изучал право в Гарвардской школе права.

Такер
Так и есть.

РФК-младший
И я думаю, что у него была военная карьера.

Такер
Да, он был армейским офицером.

РФК младший
На бумаге он великий американец, и его резюме определенно исключительное. И никогда не знаешь наверняка, потому что часто судишь людей 
ещё до того, как познакомишься с ними. И как я его оцениваю? Я до сих пор не знаю, что о нём думать, но то, что он сказал…

Такер
...Бобби Кеннеди и Майк Помпео на ужине в Вегасе. Если бы я увидел вас, я бы прирос к месту.

РФК-младший
Нас было не только двое. Остальные члены группы делают эту историю ещё более странной. Не знаю, буду ли я вдаваться в подробности, но 
перед ужином Помпео сказал мне - потому что у нас с ним был один момент - и он сказал мне: "Когда я работал в ЦРУ, я не сделал того, что 
должен был сделать, чтобы исправить это агентство". И он выразил сожаление. Затем он повернулся ко мне, посмотрел прямо в глаза и сказал: 
"Все высшее руководство этого агентства состоит из людей, которые не верят в демократические институты Соединенных Штатов Америки". И это 
цитата!

Такер
С другой стороны, именно Майк Помпео убедил Трампа не обнародовать досье. И именно помощник Майка Помпео написал мне на следующий 
день после того, как я рассказал, что эти файлы доказывают причастность ЦРУ к смерти твоего дяди - что является правдой. Потому что я 
разговаривал с человеком, который читал эти файлы, и я сказал об этом в эфире "Фокс Ньюс". И тут я получил текстовое сообщение от 
помощника Майка Помпео, в котором он сказал мне, что я только что нарушил федеральный закон Соединенных Штатов и что любой, кто мне это 
передал, тоже преступник, потому что мы слили секретную информацию. И я сказал: "Подождите, эта секретная информация указывает на то, что 
правительство США причастно к убийству американского президента". Такова позиция Майка Помпео по этому вопросу. Поэтому, на мой взгляд, 
немного странно, что он так говорит.

РФК младший
Существует миллиард документов, которые относятся к категории совершенно секретных.



Такер
Да, я знаю.

РФК-младший
Они могут называть файлы как угодно и ставить гриф "Совершенно секретно" на всё, что захотят. Это старый адвокатский трюк.

Такер
Помпео также стоял за тем, чтобы убедить Трампа не помиловать Ассанжа.

РФК-младший
Что ж. Это подтверждает мою предыдущую оценку Майка Помпео.

Такер
Интересно. Это значит, что он тебе нравится. Нет, это говорит о многом!

Итак, ты снял документальный фильм "Полночь на границе" о своём визите на границу Калифорнии и Аризоны с Мексикой. Я бы хотел показать 
клип для тех, кто ещё не видел его.

Короткометражный документальный фильм:
"Полночь на границе" Роберта Ф. Кеннеди-младшего.

Только на английском языке

[https://www.youtube.com/watch?v=onrxX6Dwezs]

Ниже приведены субтитры на немецком языке к отрывку из этого фильма:

Мигрант из Сенегала, Западная Африка:
Меня зовут Бираме. Мы две недели путешествовали из Сенегала в Никарагуа, из Никарагуа в Гондурас, оттуда в Гватемалу, в Мексику и вот 
теперь сюда. Я еду в Нью-Йорк, чтобы навестить своего дядю. Моя мечта - жить в Америке и работать здесь, чтобы помогать своей семье.

Сотрудник пограничного контроля:
"Мы работаем в синхронизации с аэропортом в Фениксе, чтобы мигранты прибывали в пункт назначения в тот же день.

Мигрантка из Грузии (евразийская страна на Южном Кавказе):
Меня зовут Рати. Я надеюсь, что смогу начать здесь новую жизнь. Здесь живёт мой брат. Он гражданин.

Сотрудник пограничного контроля:
Большинство людей приносят деньги с собой или имеют спонсора, который покупает им билет.

РФК-младший
Что происходит, когда у семьи нет денег, чтобы купить билет на самолет?



Офицер пограничного контроля:
FEMA (Федеральное агентство по управлению чрезвычайными ситуациями) компенсирует нам расходы. Поэтому мы можем купить для неё билет.

РФК-младший
Ты покупаешь билет для неё?

Офицер пограничного контроля: 
Да.

Конец фильма

Такер
Что ты извлек из этого?

РФК-младший
То, что я увидел, было настолько необычным, что мне потребовалось три дня, чтобы понять, что я вижу, потому что после приземления я поехал в 
Юму, штат Аризона, той ночью и прибыл к стене в 2 часа ночи, чтобы увидеть, как первая группа переходит. В стене есть щель, и я видел, как 
первая группа перешла через эту щель, это были 110 человек из Западной Африки, в основном из Ганы. Все мужчины из Ганы были военного 
возраста. И когда я говорю о них как о мужчинах военного возраста, я не имею в виду, почему они здесь. Это просто способ описать их. Это были 
люди в возрасте от 18 до 25 лет. Я ожидал, что среди них будет много выходцев из Центральной Америки, но этого не произошло. Вторая группа 
также была примерно такой же численности, как и первая. Было два автобуса, полных людей, и я задавал каждому из них вопросы, а также 
разговаривал с каждым на месте. Из-за всего, что происходит на границе, многие люди пришли к выводу, и я тоже так считаю, что нам нужно 
закрыть эту стену. Мы должны немедленно закрыть границу, и я объясню почему. Многие люди настроены националистически, расистски или 
ксенофобски в этом вопросе. Но не я.
Мои чувства проистекают из сострадания и заботы о нашей стране. 
У нас душераздирающий гуманитарный кризис на границе, и всё, что происходит с мигрантами на их пути сюда, ужасно. А то, что сейчас 
происходит с нашей страной, - это катастрофа. Кстати, я был одним из тех, кто высмеивал стену Трампа. Хорошо. Но за это время я побывал там 
и поговорил со всеми на границе, и теперь у меня другой взгляд на вещи. Я не думаю, что нужно строить 2200-мильный физический барьер от 
Сан-Диего, Калифорния, до Браунсвилля, Техас, но нам определенно нужны физические барьеры в густонаселенных районах. Потому что иначе 
мы не сможем выжить при всем том, что сейчас там происходит.
Следующая группа, которая приехала, состояла из 110 человек. Снова было два полностью загруженных автобуса. Картели высадили их в 
автобусы прямо по другую сторону стены, и в каждом автобусе было по 55 человек. В этой группе были люди из Азербайджана, Казахстана, 
Узбекистана, Афганистана, Пакистана, Тибета, Непала, многие из Индии, но большинство - из Китая. За всю ночь мы встретили только две семьи, 
приехавшие из Латинской Америки, но ни одной из Центральной Америки, как ни странно. Одна семья была из Колумбии, а другая - из Перу. Они 
были единственными мигрантами, которые имели законные права на въезд в США. Все остальные, с кем мы разговаривали, говорили: "Я здесь, 
чтобы жить лучше". Но если вы хотите приехать в Америку по этой причине, вам придётся пройти через парадную дверь.

Такер
Вам нужно обратиться в посольство.

РФК-младший
Да, вы должны обратиться в посольство. Так что у вас даже нет законного права находиться в Соединенных Штатах. Но в любом случае, 
пограничники настолько разочарованы и обескуражены ситуацией на местах, что в прошлом году, как нам сказали, 9 сотрудников пограничного 



патруля покончили жизнь самоубийством из-за того, что их заставляли так делать. Они вообще не охраняют границу. Они только снимают 
отпечатки пальцев. И они могут задерживать мигрантов только
на 72 часа. Поэтому они снимают отпечатки пальцев и проверяют, есть ли у них судимость. Если у них есть судимость, они должны пройти ещё 
одну процедуру. В противном случае их спрашивают, куда они хотят поехать. И если у них нет билета на самолет, их отвозят в аэропорт. 
Министерство внутренней безопасности (DHS) покупает им билет и отправляет их туда, куда они хотят попасть в Соединенных Штатах.

Такер 
Вот так страна становится беднее с каждым годом. Наша страна беднеет с каждым годом. Мы и сейчас в плохом состоянии. Кто это придумал, 
почему мы должны покупать билеты на самолет людям, которые приехали сюда нелегально?

РФК-младший
Насколько я могу судить, и этому есть множество доказательств в нашем фильме, администрация Байдена пришла к тому же выводу, что и я в 
прошлом, а именно: стена плоха сама по себе, но что ещё важнее, потому что они убедили себя, что всё, что исходит от Дональда Трампа, - 
плохая идея.

Такер
Да.

РФК-младший
Они просто открыли границу - без всяких раздумий - и проводили политику открытых границ, не нанимая необходимых судей. Это самое важное, 
что необходимо сделать. Судьи должны быть наняты, чтобы эти дела, дела о предоставлении убежища, решались прямо на границе, чтобы люди, 
не имеющие права на убежище, были отправлены обратно. Но этого не происходит. Вместо этого на границе все получают прошение о 
предоставлении убежища и должны явиться в суд. Вскоре после прибытия в Бостон, Нью-Йорк, Майами, Миннеаполис - или куда бы они ни 
отправились - они должны явиться в суд на слушание. И тогда они получают дату суда, которая в среднем назначается на 7 лет вперед.

Такер 
Надеюсь, в следующий раз, когда меня арестуют, со мной будут обращаться так же вежливо.

РФК-младший
На момент рассмотрения дела в суде просители убежища находились в нашей стране уже 7 лет. Но теперь позвольте мне рассказать вам с их 
точки зрения о том, что с ними происходит. Во-первых, картели теперь контролируют нашу иммиграционную политику в Соединенных Штатах. 
Все те люди, которые пришли туда через стену, прекрасно знали, что с ними произойдёт, потому что видели это в рекламных роликах. Потому что 
картели об этом вещают на TikTok и YouTube по всему миру. Они рассказывают, что нужно сделать, чтобы попасть в страну, куда лететь, какие 
визы нужны, как их получить и как добраться до стоянок картелей, где вас забирают автобусы и везут в аэропорт. Некоторые из них прилетают в 
Никарагуа. Но большинство из них прилетают в Мехико напрямую со всего мира. Они приезжают не только из Центральной и Латинской Америки, 
они приезжают отовсюду. Они прилетают в Мехико. Картели помогают им получить мексиканскую визу. Затем их сажают на внутренний рейс до 
Мексикали. В Мексикали есть большая автостоянка с автобусами, которыми управляют картели. Картели берут от 10 000 до 15 000 долларов с 
человека за пропуск. Затем они подвозят людей к пролому в стене и выгружают их там. Мы наблюдали, как они выгружают мигрантов по другую 
сторону стены. Многие из них подвергаются насилию. Их шантажируют. Их эксплуатируют. Их грабят, насилуют и избивают. У перуанской семьи, с 
которой я познакомился, отняли каждый цент. Отец рассказал мне, что у него забрали все сбережения. А ещё там было дерево, которое мы могли 
видеть при дневном свете с того места, где находились, его называли "деревом изнасилования", потому что именно там картели требуют 
последнюю плату с женщин, пересекающих границу. И если среди них есть женщины, которые, по их мнению, привлекательны, и я имею в виду не 



физическую привлекательность, а привлекательны с какой-то целью, чтобы они могли продать их, торговать ими или эксплуатировать их каким-то 
другим образом исключительно ради этого, или если среди них есть дети, которые могут быть им чем-то полезны, таких женщин и детей отбирают. 
Колумбийская семья потеряла ребенка. Это была девочка, подросток. Отец был в отчаянии, потому что она была изолирована картелями до того, 
как семья пересекла границу. В ходе этого процесса уже пропали 85 000 детей. Это возмутительно! Все это происходит из-за отсутствия закона, 
порядка и безопасности на границе, а также из-за отсутствия действительно эффективной и действенной системы рассмотрения дел лиц, ищущих 
убежища, но позвольте мне также сказать вам следующее. Они приезжают в нашу страну, и здесь есть много людей с хорошими намерениями - 
особенно либералов, - которые считают себя глубоко заботливыми людьми и верят, что нам нужны города-убежища и что к просителям убежища 
нужно относиться с достоинством. Но в реальной жизни с ними происходит следующее: им удается попасть в страну, но никто из них не находится 
здесь легально в течение 7 лет. И из-за этого они подвергаются ужасной эксплуатации со стороны недобросовестных работодателей по всей 
стране. Им платят 6 или 5 долларов в час, потому что они не имеют никакого законного влияния на своего работодателя. Поэтому зарплаты для 
всех американцев снижаются.

Такер
Именно так. Это также лишает американских рабочих необходимого им влияния.

РФК-младший
И уже 16 миллионов этих нелегальных иммигрантов находятся здесь. Они истощают системы социального обеспечения и сети социальной защиты 
в таких городах, как Нью-Йорк. Ведь 95 000 из них приземлились только в Нью-Йорке. Сейчас Нью-Йорк рассматривает возможность превращения 
острова Рузвельта в лагерь беженцев под открытым небом. А Блумберг предлагает превратить Центральный парк или его часть в лагерь под 
открытым небом для мигрантов. Эрик Адамс, мэр Нью-Йорка, также заявил, что этому должен быть положен конец. 
Мы должны закрыть границу. И мэры тех городов, которые заявляли о себе как о безопасных убежищах - городах-убежищах - и настраивали себя 
соответствующим образом, теперь видят, что это означает на самом деле. Что это НЕ означает, так это то, что к жителям таких городов - так 
называемых городов-убежищ - относятся с человеческим достоинством. Совсем наоборот. Это самое худшее, что мы можем сделать. Между тем, 
за 3 года границу нелегально пересекли 7 миллионов человек: 7 миллионов! За это же время легальных иммигрантов было всего 3,1 миллиона. 
Это люди, которые ждут своей очереди. И на каждого из них приходят 2 нелегальных иммигранта и занимают эти места. В большинстве случаев 
это невозможно. Поэтому с этим нужно немедленно покончить. Именно картели, мексиканские наркокартели, буквально определяют 
иммиграционную политику Соединенных Штатов, а не президент США.

Такер
И они развращают юго-запад Соединенных Штатов.

Последний вопрос: 
Сможешь ли ты провести дебаты* с Байденом? Что ты думаешь?

(*Дебаты: Разъяснительное обсуждение спорных вопросов в общественном собрании, в ходе которого рассматривается, изучается и 
полностью проясняется конкретная фактическая ситуация абсолютно нейтральным и, таким образом, целостным и беспристрастным 
образом во всех отношениях - как позитивных, так и негативных - с целью проникновения, изучения и понимания истины соответствующей 
конфликтной ситуации, данной реальностью, наилучшим возможным образом, найти наилучшие возможные позитивные решения 
соответствующих противоречий для всех затронутых людей и образов жизни с помощью таких этических и моральных ценностей, как 
понимание, разум, логика, самоответственность, дальновидность, сострадание и трезвость, а также истинная человечность, терпение и 
готовность к компромиссу, вынести их на референдум, а затем ввести в действие на законодательном уровне. В истинной демократии 
только народ является сувереном и только он решает, что должно происходить как внутри страны, так и в отношениях с другими 
государствами. Поэтому правительство, избранное непосредственно народом, должно приложить все усилия, чтобы народ был хорошо 



образован, полностью информирован, свободомыслящ и реалистичен во всех вопросах эволюции или позитивного развития и 
жизнеутверждающих ценностях жизни, потому что только народу нужна полная правда о данной ситуации, чтобы принять разумное 
решение в интересах всех, кого она затрагивает. С другой стороны, республика - это НЕ демократия, а феодальная форма правления 
времен западного и центрально-европейского Средневековья, для которой характерно наличие землевладельцев-феодалов (монарха, 
дворянства и церкви) и их вассалов. Последним разрешалось использовать земли феодалов в сельскохозяйственных целях, но взамен они 
должны были быть готовы оказывать феодалам личные услуги, платить налоги и вступать с ними в войны, которые велись в основном с 
целью обогащения, расширения и защиты соответствующих владений феодалов).

РФК-младший
Устрою ли я дебаты с Байденом? Не знаю. Я имею в виду, что не думаю, что это очень демократично - не проводить дебаты. Так что я надеюсь, 
что Байден будет со мной дебатировать. Одно могу сказать: я надеюсь, что он придёт и будет участвовать в кампании, потому что в нынешнем 
виде всё что передаётся, - это видение Америки, в котором и Трамп, и Байден хвастаются экономическим процветанием, которое они якобы 
принесли в нашу страну. Но это необычно, когда два бывших президента борются друг с другом. И оба они просто хвастаются своими 
экономическими "успехами". Но я вижу в этой стране то, что никогда не думал, что когда-нибудь увижу в Соединенных Штатах. В этой стране есть 
люди, которые живут в состоянии отчаяния. У меня есть друг по имени Кит Амато, и на протяжении своей карьеры адвоката по экологическим 
вопросам я часто представлял интересы рыбаков. 
Кит - один из моих самых близких друзей, и он всю жизнь упорно трудился. Он рыбачил в Уэллфлите, Провинс-Тауне и Чатеме. Его зять сейчас 
владеет рыболовным бизнесом, но сам он не имеет пенсии и является полным инвалидом. За свою жизнь он получил множество травм и 
повреждений. По этой причине он также получал талоны на питание на сумму 283 доллара в месяц, что было необходимо для его выживания. Но 
даже тогда он рассказывал мне, что ему часто приходилось обменивать ингредиенты для еды, чтобы пройти через очередь в кассу. Ему 
приходилось покупать более дешевые продукты, наполнители и т. д. А за последние два года цены на продукты резко выросли, потому что для 
финансирования этих войн печатались деньги, а это означает инфляцию, которая является налогом на бедных. Так, цены на продукты питания 
выросли на 38 %. Цены на основные продукты питания, такие как куриные яйца и молоко, выросли на 78 %. Таким образом, его талоны на питание 
стали стоить на 78% меньше. 1 марта этого года ему позвонили из правительства, это был робозвонок (=автоматический звонок). Записанный 
голос сообщил ему, что его талоны на питание будут сокращены до 23 долларов в месяц, то есть на 90 %. Этот звонок получили 30 миллионов 
американцев. И это было в том же месяце, когда мы увеличили наши взносы на Украину до 113 миллиардов долларов. А ФРС (Федеральный 
резервный банк) неожиданно напечатал 300 миллиардов долларов, чтобы оплатить банкротство банков Силиконовой долины. Так что денег много 
- и на поджигателей войны на Украине, и на банкротство банка "Силиконовая долина" - и все же мы начали начали лишать 15 миллионов человек 
социального обеспечения. С тех пор 4 миллиона человек были исключены из списков Medicare. Это было написано в "Политико" сегодня утром. 
Так что у бедных американцев нет денег, и люди, которых я вижу, живут в состоянии отчаяния из-за инфляции и всего того, что не так с этой 
страной - войны с Россией, открытых границ для нелегальных мигрантов со всего мира, незаконных биолабораторий правительства США по 
всему миру, самостоятельно созданных пандемий, сопровождающихся демонтажем демократии и, следовательно, эксплуатацией, 
угнетением и полным наблюдением и контролем за всем и всеми по всему миру - так что именно из-за этих злоупотреблений люди, которых я 
вижу, живут в состоянии отчаяния. Средняя зарплата в этой стране сейчас на 5 тысяч долларов меньше, чем стоимость основных продуктов 
питания, транспорта и жилья. Половина американцев восполняет недостаток средств, записывая возникающие расходы на счета кредитных карт. А 
на этой неделе мы преодолели отметку в один триллион долларов (1 триллион = 1000 миллиардов или один миллион миллионов) долга по 
кредитным картам. Впервые в истории страны произошло нечто подобное, и большая часть этой суммы, 330 миллиардов долларов, - заслуга 
администраций Байдена и Трампа. Два человека заявляют, что хотят помочь Америке - у неё триллионы долларов долга по кредитным картам, а 
большинство людей платят 22 % годовых. Если бы этим занималась мафия, мы бы назвали это "ростовщичеством".

Такер 
В случае банкротства, кстати, они - высокие процентные ставки – не прощаются.

РФК-младший
Верно, проценты не отменяются. Я встречаю людей, которые сидят за обеденным столом в своих собственных домах и отчаянно пытаются понять, 
как этот метод расчёта будет работать для них, но они не могут этого сделать. Поэтому им приходится принимать решение. Многим людям в этой 
стране приходится выбирать между едой и бензином, между едой и лекарствами. А когда молодая пара слышит плач своего малыша в соседней 



комнате, им часто приходится гадать, чем болен ребенок - 50 долларами, 100 долларами, 500 долларами или 1500 долларами, прежде чем везти 
его в больницу. Недавно мы с женой говорили об эпидемии депрессии, психических расстройств и тревожности, от которых сегодня страдают 
многие американцы, а также об ухудшении общего самочувствия и когнитивных способностей. И она сказала: "Именно так я себя чувствовала, 
когда жила в бедности". 
Она сказала: "Именно так я чувствовала себя, когда в моей машине загоралась лампочка Check Engine, потому что я знала, что у меня нет денег, 
чтобы оплатить необходимый ремонт". И сейчас так много американцев живут по принципу "только бы поесть". И они НЕ чувствуют, что их слышат 
и представляют в политическом процессе этой страны. 
Они чувствуют, что их полностью бросили и Демократическая, и Республиканская партии, что обе партии сегодня служат только элите, а их голоса 
не слышны. Между тем, Демократическая партия претерпела интересную трансформацию: Когда я рос - в те времена, когда мой дядя был 
президентом, а отец занимал пост генерального прокурора и сенатора, - Демократическая партия была партией бедных и работающих людей этой 
страны. Однако сегодня 70 процентов богатства в этой стране принадлежит Демократической партии и только 30 процентов - Республиканской. В 
10 самых богатых округах конгресса этой страны 9 из 10 избирательных округов находятся в руках демократов. Это смещение богатства может 
быть одной из причин того, что демократы сегодня, похоже, не хотят говорить с рабочими людьми или от их имени, а это именно те люди, которых 
я знаю и представляю в своей работе.  Я представляю тысячи семей в округе Колумбиана, Восточном Огайо, Западной Пенсильвании и Западной 
Вирджинии, чья жизнь была полностью разрушена железнодорожной катастрофой компании Norfolk-Southern. Они живут в таком состоянии 
отчаяния, которое я никогда не думал увидеть в этой стране. Знаешь, мой отец брал нас, детей, с собой, когда ездил в юго-восточный Вашингтон. 
Он погрузил нас всех в универсал и просто повез на юго-восток Вашингтона, чтобы встретиться там с бедными людьми. Или он вёз нас в дельту 
Миссисипи или в Западную Вирджинию, в Аппалачские горы или в индейские резервации. И он всегда говорил нам: "Это ваши люди". Он говорил, 
что людям, которые богаты и владеют всем, - крупным корпоративным руководителям и титанам - мы, Кеннеди, не нужны. 
У них есть адвокаты, пиар-компании и лоббисты. И он сказал нам: "Это ваши люди". Однажды вечером, вернувшись из дельты Миссисипи, он 
сказал нам, детям, собравшимся за обеденным столом - нас тогда было девять человек, - и сказал: "Сегодня я был в лачуге из брезента. Там 
живут две семьи, которые едят только один раз в день, и дети ложатся спать голодными". И он сказал: "Когда вы подрастёте, я хочу, чтобы вы 
сделали что-нибудь для этих людей". И это одна из причин, почему я сегодня баллотируюсь в президенты.

Такер
Роберт Ф. Кеннеди-младший, большое спасибо за это.

Перевод АИ на немецкий язык был заново отредактирован и теперь снабжен несколькими комментариями, дополнениями, исправлениями 
написания имён и проверкой фактов, выделенными курсивом.
Подготовлено Ребеккой Валькив

Монументальный обзор:
Раскрытие колоссального просчёта



Диалог работает (Нима Р. Алкхоршид): 
Если вы посмотрите на конфликты в Украине и Израиле, какую разницу вы увидите в том, как они борются с врагом?

Скотт Риттер: 
Ну, во-первых, сравнивая Россию и Украину, вы имеете дело с двумя современными обычными крупными армиями, которые используют весь 
спектр вооружений, вы знаете, самолеты, танки, пехота, противовоздушная оборона. И это буквально определение обычной войны, 
крупномасштабной обычной войны. Но если вы посмотрите на ХАМАС против Израиля, то мы говорим об асимметричной войне. Мы говорим о 
легковооруженном повстанческом движении, о партизанской войне, о действиях против крупных обычных вооруженных сил, и поэтому нет 
никакого сравнения между боевыми действиями, которые происходят на Украине, и боевыми действиями, которые происходили и будут 
происходить в Газе между Израилем и ХАМАС.

Д.В.
Если вы посмотрите на реакцию правительства Нетаньяху, которое говорит: "Мы будем атаковать ХАМАС". Добьются ли они чего-нибудь этими 
бомбардировками?

С.Р.
Я думаю, что сначала нам нужно посмотреть на развитие этого конфликта на сегодняшний день. Мы начинаем с 7 октября и видим, как ХАМАС 
провёл одну из самых профессиональных военных операций, которые только можно себе представить. Я не приемлю гибель мирных жителей. Это 
всегда, знаете ли, трагическая ситуация. Но давайте посмотрим правде в глаза: есть достаточно свидетельств очевидцев из израильских 
источников, чтобы предположить, что значительное число, возможно даже большинство, израильских гражданских лиц, погибших 7 октября, были 
убиты израильтянами, погибли под перекрестным огнём агрессивной тактики Армии обороны Израиля и так далее. На самом деле многие из них 
принимали участие в концерте под открытым небом. И более 260 из них были убиты. Похоже, что значительное число из них было убито 
израильским оружием, а не огнём ХАМАС. Но, как ты видишь, израильское правительство попыталось очернить действия ХАМАС, заявив, что это 
была террористическая акция и т. д.  Нет, это была хорошо спланированная, хорошо проведённая военная атака на Израиль. И если ХАМАС 



планирует что-то на таком уровне, как говорят некоторые, а я думаю, что на планирование этой операции ушло не меньше года, а может, и 
больше. Они ничего не планируют, они не планируют начинать что-то, не имея представления о том, чем это закончится. Была причина, по которой 
ХАМАС начал эту борьбу, и я думаю, что причина ясна. Им нужно было разрушить парадигму Авраамских соглашений, соглашения, которое было 
подписано при администрации Трампа и нормализовало отношения или стремилось к этому. Нормализация отношений между Израилем и 
арабским миром за счёт палестинской государственности. Условия, созданные в соответствии с Авраамовым соглашением в отношении 
палестинской государственности, означали, что палестинского государства никогда не будет.  А когда Израиль пошёл  на примирение с Саудовской 
Аравией, ХАМАС понял, что если Израиль победит, то палестинского государства никогда не будет. Поэтому необходимо было начать военную 
операцию, масштабы и размах которой изменили бы всю парадигму Ближнего Востока. И именно это и произошло. Но дело не только в позоре, 
который они нанесли Израилю 7 октября, а в том, что они хотят сделать дальше. Давайте проясним, что преступления Израиля против Газы были 
предсказуемы, а это значит, что мы знаем, какова политика Израиля в отношении коллективных наказаний, которые он фактически применил. С 
2006 года это официально является политикой Армии обороны Израиля. Так что мы все знали, что Израиль собирается делать.
Просто нужно было создать условия, которые заставили бы Израиль сделать то, что он хотел сделать в массовом масштабе. Атака ХАМАСа была 
направлена на то, чтобы унизить Израиль, унизить Израиль, а затем заставить Израиль сделать что-то большое, не что-то маленькое, не что-то 
среднее, а что-то большое. И это то, что сделал Израиль. И то, что они делают сейчас, - это беспорядочные бомбардировки Газы, коллективное 
наказание палестинского народа и причина, по которой ХАМАС хотел этого. Возможно, я циничен, но это должно было произойти, так же как, 
знаете, с Мартином Лютером Кингом. Чтобы он добился успеха в движении за гражданские права на Юге, его избивали белые полицейские, его 
арестовывали. Должны были произойти зверства, чтобы шокировать американскую общественность и сказать, что здесь что-то не так. И о Бог, 
ХАМАС унизил Израиль, а затем Израиль сделал то, что ХАМАС знал, что они собираются сделать, - ответил массовым и коллективным 
наказанием палестинского народа. В результате Израиль проигрывает пиар-войну, и именно этого хотел ХАМАС. Когда вы совершаете злодеяние, 
мир обычно ополчается против вас. Но то, что происходит сейчас, - это самое большое злодеяние, совершенное Израилем против палестинского 
народа, причём намеренно. И ХАМАС также бросает вызов Израилю, чтобы тот пришёл и забрал их. И ХАМАС готов к этому аспекту битвы, 
потому что он зарылся глубоко под землёй в сети туннелей, которые полностью оборудованы для выживания в течение длительного периода 
времени. И туннели построены для того, чтобы повысить обороноспособность Газы. 
Независимо от того, бомбили её или нет. Израильские бомбардировки никак не влияют на ХАМАС. Да, туннель может обрушиться и убить 20 
человек, другой туннель может быть повреждён, но в целом военный потенциал ХАМАСа остаётся нетронутым. Единственные люди, которые 
страдают от бомбардировок, - это мирные палестинцы, и опять же это было сделано намеренно. Чем больше Израиль бомбит ни в чем не 
повинное население Газы, тем больше портится репутация Израиля.

Д.В.
Мне кажется, что эти нападки означают, что у них нет долгосрочной стратегии.

С.Р. У кого, у Израиля или Хамаса?
Д.В. У Израиля.
С.Р. Единственная стратегия Израиля - выжить.
Д.В. Это так, если они хотят выжить, со всеми этими арабскими странами, окружающими Израиль, потому что, похоже, эти нападения ухудшают их 
политические отношения с этими арабскими странами,
с Турцией и другими странами. Похоже, что у них нет долгосрочной стратегии выживания в этом регионе. Чтобы выжить в этом регионе.
С.Р. Ну, на самом деле у них есть зажигательная стратегия выживания в этом регионе. И она заключается в том, чтобы снова уменьшить 
возможность создания палестинского государства. Я привожу в пример тот факт, что у Израиля были бы все шансы нормализовать отношения с
Саудовской Аравией, если бы ХАМАС не напал 7 октября. И в этом заключается Большая стратегия Израиля, и она была успешной. Израиль 
убедил Соединенные Штаты поддержать соглашение Абрахамса, соглашение, которое исключает возможность создания палестинского 
государства. Израиль гарантирует, что этого не произойдёт. Грандиозная стратегия Израиля сработала, они победили.
Палестинцам больше нечего терять, и сейчас Израиль отчаянно пытается вернуться на круги своя, но у них не получается. Преимущество 
перешло к  ХАМАСу, которому удалось бросить вызов геноцидному поведению Израиля по отношению к палестинскому народу, и использовать 
это как оружие против Израиля. И, как ты упомянул, ты знаешь, что президент Турции Реджеп Эрдоган заявил, что ХАМАС не является 



террористической организацией. Мы знаем, что Турция никогда не признавала ХАМАС террористической организацией, но он сказал, что они 
моджахеды, что они борцы сопротивления, что они работают ради дела Божьего. Это очень важно. И поскольку Турция выражает то, во что верит 
весь арабский мир, израильтяне просто держатся за крыло молитвы, молясь о том, чтобы вернуть всё на круги своя до 7 октября. Они думают, что 
смогут победить ХАМАС. Но они знают, что не могут. ХАМАС - это идеология, а идеология сопротивления увеличивается во сто крат с каждой 
бомбой, сброшенной на Газу. Вместо того чтобы победить ХАМАС, Израиль укрепляет ХАМАС. Хамас пришёл к власти в Турции, он выходит на 
улицы в Соединенных Штатах. Люди выходят на улицы и поддерживают ХАМАС. Люди начинают признавать Израиль таким, какой он есть, потому 
что в Израиле больше нет этих хорошо говорящих, хорошо образованных аферистов, которые продавали Израиль просто как продолжение 
американской демократии, которая имеет те же ценности, что и Америка. Нет, в настоящее время они выставляют генералов и политиков, которые 
говорят такие вещи, что в этих речах - если убрать термины "араб" и "еврей" и заменить их на "еврей" и "немец" – которые содержит израильский 
производственный заказ, то они говорят то же самое, что и немцы-нацисты в 1930-х и начале 1940-х годов. И мир видит это без фильтрации. 
Израиль не похож на нас, это не демократия, главной причиной существования которой является политический сионизм, позволяющий Израилю 
вести себя так, будто они - избранные Богом, исключительные люди, которые имеют неотъемлемое право угнетать тех, кто стоит на пути к 
созданию великого Израиля. Я - американец, а в Америке основополагающим принципом является то, что все мужчины, а теперь, как следствие, и 
все женщины, созданы равными. Нет никакого превосходства над христианами и мусульманами, евреями, атеистами, буддистами или 
представителями других религий. Все люди - люди, все люди созданы равными, и всё же Израиль исходит из того, что евреи выше всех, что евреи 
- избранные, что у евреев есть Завет с Богом о вхождении в Святую землю, и что всё разрешено и терпимо, если это выполняется, включая 
угнетение гоев. И этот термин сегодня все чаще используется в Израиле. Сегодня гой означает буквально животное или недочеловека. 
Израильтяне относят к животным всех, кто не поддерживает сионистские цели их государства. Они знают, кто ещё так говорит. Степан Бандера и 
его украинские националисты придерживаются того же мнения об исключительности украинского национализма. и недочеловеческий статус, 
приписываемый русским, полякам и евреям. Но нам не разрешали говорить об этом, потому что нельзя было так выступать против Израиля. Но 
теперь мы должны говорить всё, потому что действия Израиля говорят сами за себя, мир это видит. Реальность того, что представляет собой 
Израиль, и мир встаёт, пока мы говорим, Генеральная Ассамблея ООН собирается. И я надеюсь, что они будут действовать в духе 1956 года, когда 
Совет Безопасности заморозил Суэцкий канал из-за вопроса о Суэцком канале. Генеральная Ассамблея выступила с благословения Америки и 
навязала свою волю международному сообществу. Потому что Генеральная Ассамблея обладает такой властью, и настало время Генеральной 
Ассамблее взять ситуацию под контроль, осудить Израиль и наказать его за геноцид. Нельзя, чтобы посол Израиля в Организации Объединенных 
Наций критиковал Генерального секретаря Организации Объединенных Наций за то, что он назвал Израиль тем, чем он является. Если кого-то и 
следует изгнать из Организации Объединенных Наций, так это израильского посла и государство Израиль. И если они не будут осторожны, то 
потеряют таких людей, как я, которые твёрдо верят, что Израиль имеет право на существование и что это право нужно защищать, независимо от 
преступной политики. И если ты потеряешь меня, Израиль, для тебя всё будет кончено. Потому что, если я перейду на другую сторону, тогда это 
будут другие причины для непризнания. Раньше я был очень близким другом Израиля, я был на стороне Израиля, я был на их стороне, но они 
меня потеряли.

Д.В. Похоже, что израильтяне откладывают наземную атаку в Газе. Возможно ли им осуществить в Газе то, что стоит на чаше весов?
С.Р. Я думаю, что мы должны оглянуться назад, и история ответила на этот вопрос Сталинградской битвой в октябре 1942 года. До того как 
Советы начали операцию по окружению Сталинграда, немецкая 6-я армия всё ещё пыталась взять весь город и захватить западный берег Волги. 
В Сталинграде есть район - кажется, он называется "Завод Баррикад", - который был забыт и разбомблен до основания, и сделали это уцелевшие 
советские солдаты. Они окопались на этом заводе и ждали вторжения специально обученных немецких частей, саперных подразделений, боевых 
саперных частей. У них было
оборудование, опыт и тактика для этого - и эти саперы были отправлены. Речь идёт о тысячах саперов, которых отправили в бой и тут же их 
уничтожили, потому что это самый опасный вид боя в мире - и немцы были уничтожены. Это были лучшие специалисты по ведению городской 
войны, которыми располагала Германия. Теперь переместимся в Газу, которая снова подверглась бомбардировкам. Давайте поймём, что ХАМАС 
знает, что должно произойти. ХАМАС подготовил поле боя. Поле боя выглядит именно так, как хочет ХАМАС. Они тренировались, они готовы. 
Израиль, с другой стороны, мобилизовал 300 000 резервистов, которые не готовились к этому и не мотивированы на это. Это люди, которые были 
оторваны от своей благостной гражданской жизни и призваны принять участие в самой смертоносной форме боевых действий, известной сегодня 
человеку, когда война ведётся в городах. Особенно в современном мире, когда приходится надевать полное боевое снаряжение. Речь идёт о 25, 
30, 35 килограммах, в зависимости от того, что вы делаете. Если бы кто-то был гражданским лицом и сидел в офисе, ел пончики и пил кофе, и вы 
знаете, что ночью он праздновал по полной. И вот его вырывают из этой мягкой жизни и говорят: надевай боевое снаряжение и иди в бой, ты 
умрёшь. А что будет, если ему придётся пробежать 100 метров? У него случится сердечный приступ и он умрёт, а если у него не случится 



сердечный приступ и не умрёт, у него будет гипервентиляция и он потеряет тактический здравый смысл. Появятся боевики ХАМАС, обученные 
этому, выпустят три пули ему в голову, исчезнут, и он умрёт. Вероятно, остальные его друзья тоже будут мертвы, потому что они толстые, плохие, 
бесполезные солдаты. Такова реальность сегодняшней израильской армии. У них есть несколько подразделений, которые обладают некоторыми 
навыками, но они не настолько хороши. Начать что-то делать с помощью израильской армии просто не хорошая затея. Это одна из вещей, которая 
произошла 7 октября: ХАМАС доказал, что израильская армия не так уж хороша. Он также доказал, что израильская разведка не так уж хороша. 
Когда вы начинаете войну в городских условиях, вам нужны как минимум две вещи - вам нужна очень хорошая армия. У Израиля её нет. И вам 
нужна действительно хорошая разведка о том, где находится враг. Потому что они, очевидно, ничего не знают о ХАМАС, иначе бы этого не 
произошло. Они ничего не знают, они буквально слепы, поэтому им не удастся провести успешную атаку на Газу. потому что они не могут провести 
успешную атаку на Газу, а если и проведут, то будут убиты. И есть ещё одна причина для этого, потому что даже если вы знаете политических 
деятелей и помните сегодняшних политиков, которые звучат так смело и воинственно, - о тех, кто создал 7 октября. Именно их некомпетентность 
стала причиной 7 октября. Израильская общественность больше не доверяет им, и они должны быть заменены, но они, конечно, не хотят быть 
заменёнными. Это одна общая черта всех политиков: Они не хотят покидать свой пост, и именно поэтому Нетаньяху и его кабинет правых 
фанатиков не хотят, чтобы их выгнали. Поэтому они позируют и говорят о посещении сектора Газа. При этом они могут отмахнуться от опасений 
военных и вспомнить, что старшие офицеры тоже тупые идиоты, которые создают эту проблему. Начальник штаба, министр обороны, все эти 
большие шишки некомпетентны. Они некомпетентны и должны быть уволены. Некоторые из них должны быть расстреляны за то, что они сделали 
или не сделали (никто не должен быть приговорён к смертной казни, только применено пожизненное заключение - прим. переводчика).  Но сейчас 
они ведут жёсткие речи, потому что пытаются спасти свою репутацию. И они будут спасать свою репутацию, жертвуя тысячами израильских 
солдат, которые не готовы к этой битве. И вот что самое опасное, потому что, честно говоря, мне плевать на толстых израильских резервистов, 
отправляющихся в Газу. Пусть они все умрут, это их решение, которое приняли они и их правительство. Если они хотят принести себя в жертву на 
этом холме, меня это не касается. Но меня беспокоит то, что в Газе останутся мирные жители, если они войдут туда. Израильтяне уже заявили, 
что будут считать сторонниками ХАМАС всё, что движется, и убивать их, так что миллионы женщин, детей и мужчин, которые находятся в Газе и 
выжили после бомбардировок, будут уничтожены израильтянами. Не ХАМАС, а невинные палестинцы будут убиты, и это будет слишком много для 
Хезболлы и Ирана. И они вмешаются, и тогда у нас начнется всеобщая война, и это та проблема, которая меня волнует. Но что меня больше не 
волнует, я уже говорил вам, что раньше я был другом Израиля. Я тренировался бок о бок с израильтянами для этой взводной операции, которую 
мы на самом деле не тренировали, мы делали реальные вещи с израильскими силами обороны. Они были моими друзьями, и я считал их своими 
союзниками. Теперь я так больше не делаю. Они мне безразличны. Я хочу, чтобы они проиграли, потому что только если они проиграют, мы 
сможем разрушить парадигму контроля, который они имеют над ближневосточным мирным процессом. Потому что на Ближнем Востоке нет мира, 
никогда не было мира на Ближнем Востоке, никогда не было и никогда не будет, пока существует политический сионизм. Политический сионизм 
должен быть побеждён, он должен быть побеждён политически и он должен быть побеждён военным путем. Вот почему я должен молиться о 
поражении Израиля. Не о стратегическом поражении, когда все будут убиты, нет. Но я хочу, чтобы Израиль признал, что они не сверхлюди, что они 
не исключительные, а такие же человеческие существа, как и все остальные. Они истекают кровью, как и все остальные. Нет никакой израильской 
исключительности. Я знаю, что они считают себя избранными Богом. но это не так. Нет, они такие же, как мы с вами. На самом деле они даже 
хуже, потому что верят в свое превосходство. Но у них нет возможности действовать соответствующим образом. Поэтому я молюсь о поражении 
Израиля на поле боя, потому что нам нужно, чтобы они были побеждены, чтобы мы могли изменить мир, изменить динамику, существующую с 
времён Авраамовых соглашений, когда Израиль был готов нормализовать отношения с арабским миром, а палестинский народ был забыт. Теперь 
о палестинском народе не забывают, что он есть, что он существует, и нам нужно, чтобы у него была своя родина, нам нужно собственное 
государство для палестинского народа. И сейчас для этого самое подходящее время, и пора это сделать. Это может произойти только в том 
случае, если Израиль проиграет. Вот почему я молюсь о поражении Израиля и не могу поддержать действия Израиля, которые усугубляют этот 
конфликт и вовлекают в игру "Хезболлу" и Иран. Не потому, что я беспокоюсь о том, что "Хезболла" и Иран будут убивать израильских солдат. 
Пусть они убивают их всех. Мне неприятно говорить так прямо, но Израиль находится на неправильной стороне истории, прямо здесь, вы не 
можете сказать ничего хорошего об Израиле сегодня. Послушайте заявления израильских политиков и израильских солдат. Это заявления 
ненависти, в которых они называют палестинцев животными, а их собственные действия, вытекающие из этих заявлений, буквально являются 
определением геноцида, и это игнорируется Соединенными Штатами на Западе. Поэтому нам нужно, чтобы израильская армия была уничтожена, 
ликвидирована и потерпела поражение. Но это не может быть сделано таким образом, чтобы это привело к поражению всех остальных. Но таков 
израильский менталитет, "вариант Самсона", как они его сейчас называют, который обычно ассоциируется с их ядерным оружием сдерживания. 
Если кажется, что Израиль будет уничтожен, тогда они убьют всех своим ядерным оружием. Но это также просто образ мышления, который 
говорит о том, что если мы не сможем жить так, как хотим, то всех с нами затащим в пропасть. И это сразу говорит о том, что Израиль - самая 
большая угроза миру и безопасности в мире. То, что Израиль проявляет в своей нынешней форме, - это политический сионизм Израиля, самая 
большая угроза международному миру и безопасности, и он должен быть побеждён. Но это поражение должно быть, так сказать, смодулировано 



стремлением после этого времени. После этих сражений это означает, что Израилю должно быть позволено существовать. Для еврейского народа 
должна быть создана родина на Святой земле, где он сможет жить в мире и безопасности со своими соседями. Но день, когда Израиль был 
избранным, день, когда Америка вбрасывала миллиарды долларов, чтобы гарантировать технологическое превосходство Израиля, закончился. 
Израиль не может превосходить ни одного из своих соседей, он может быть только равным своим соседям, и это будущее. И знаете, мы должны 
поблагодарить ХАМАС за то, что он сделал это возможным. Потому что без того, что они сделали 7 октября, мы бы оказались в ситуации, когда 
Палестина была бы забыта. У палестинского народа никогда не было бы родины. 

Д.В. Как могла израильская разведка, которая, как мы знаем, является одной из лучших, быть настолько слепой по отношению к ХАМАСу?
С.Р. Ну, во-первых, давайте сделаем шаг назад. Прежде всего, проблема ХАМАСа и его военного потенциала - это не проблема Моссада, это 
проблема военной разведки Амана. Но обе эти организации - если их объединить - являются израильскими спецслужбами. И вы сказали 
интересную вещь, что они лучшие в мире. Но они не лучшие в мире. Израиль - очень маленькая страна с очень ограниченными возможностями. 
Но они создали эту пропаганду, что они лучшие. Если вы посмотрите, как они вели себя на Олимпийских играх в Мюнхене, вы можете сказать, что 
их программа убийств была некомпетентной, она была жестокой, она не была гладкой, совсем не гладкой. А когда "Моссад" попытался убить 
одного из лидеров ХАМАС в Аммане (Иордания), распылив яд ему в лицо, их поймали. Двое из них были арестованы иорданцами, 
телохранителями. Остальные побежали к израильскому посольству и в страхе прыгали в воздух. Они нехорошие, они убили не того человека в 
Норвегии. Возьмём две команды с одинаково квалифицированными людьми, и одна из них уверена, что она лучшая в мире. Лучшая в мире! Мы 
сходим с ума. О Боже, они так хороши, что мы уже проиграли, проиграли к тому времени, когда они только вышли на поле или в бой. Потому что 
Моссад убедил их, что они лучшие. Но если посмотреть на сумасшедших как на некомпетентных ублюдков, каковыми они и являются, то придётся 
признать, что разведка - дело непростое. И вы знаете, кто терпит неудачу в разведывательном бизнесе. Самоуверенные люди, которые думают, 
что знают всё. Люди, которые думают, что они выше всех и могут идти короткими путями. А всё, что связано с Израилем, - это короткий путь, 
потому что он достигается не тяжелым трудом, а словами: "Я еврей, я израильтянин, помогите мне обмануть, иногда здесь, а иногда там". А что 
происходит, когда вы выступаете против такого подразделения, как ХАМАС? Хамас не видит в израильтянах превосходства, потому что Хамас 
успешно действует против израильтян. Он знает израильтян в их лучшие времена и знает их в худшие. И ХАМАС разработал план, который 
учитывает реальное положение дел в Израиле. А реальность Израиля заключается в том, что он не очень хорош. 7 октября полностью доказало, 
что их разведывательная служба просто не очень хороша. Потому что евреи не являются высшей расой, они не наделены особой еврейской 
силой. Они не просыпаются утром, пьют еврейский кофе и  становятся сверхлюдьми. Они такие же люди, как и мы, такие же, как мы. Они устают, 
выбирают короткие пути, совершают ошибки. И если они верят в идею расового или этнического превосходства евреев, то они не осознают 
ошибок, которые совершают, потому что считают себя выше этого. Израильтяне стали самодовольными. Посмотрите на их армию. Знаете, первое, 
чему я научился в морской пехоте, - это то, что победить можно только в том случае, если ты готов идти в бой и физически убивать людей. Мы 
тренируемся со штыками, никто больше не тренируется со штыками. Мы делаем это, потому что это убийство. Вонзить сталь в тело, причинить 
ему боль, дать пинка под зад и уйти. Физический акт уничтожения жизни. Израильтяне так не делают, потому что, пока я втыкаю штык, другой 
человек тоже может воткнуть штык, и я могу получить удар в грудь. Я могу умереть, я должен умереть. Готовы ли они к такой реальности? 
Израильтяне не хотят умирать. Если они теряют израильского солдата, это стратегическое поражение для нации. Они скорбят, поэтому 
разработали такой способ ведения войны, который позволяет не уничтожать врага огневой мощью. Они оставили это на откуп технологиям. Они 
позволили сделать слишком большую ставку на самолёты, ракеты и противостоящее оружие. Вся стена вокруг Газы была построена для того, 
чтобы задержать ХАМАС и не дать им пройти через туннели. Таков израильский менталитет. Пушки с дистанционным управлением, управляемые 
из будки управления, где сидела 18-19-летняя девушка, пила чай, ела пончик и играла в компьютерную игру. Потому что для неё это было именно 
так - изображение на экране. Курсор и стреляющие пули. Бам-Бам-Бам-Бам-Бам-Бам. Но что случилось, когда сенсоры уничтожил дрон? Что ты 
собираешься делать теперь? Дорогая, что ты теперь будешь делать? Потому что вы ничего не видите, поэтому вы сидите там, потягивая кофе и 
поедая пончики. Хамас всё ближе и ближе, они отключают ваши датчики, потому что они это запланировали. Они не ленивы, они знают, что им 
нужно делать. Они приходят, стучат в дверь, сносят её, и вот вы уже мертвы, потому что не подготовились к этому. Вы не встали, вы не нацепили 
штыки, вы не готовы, вы не готовы умереть. Вы боитесь, вы труситесь - вот что произошло с подавляющим большинством израильских войск 7 
октября. Они испугались, они сгорбились, и когда они войдут в Газу, там будет 100 000 испуганных мальчиков и девочек, которые не готовы к этой 
битве, потому что Израиль не так хорош, и мы можем должны добиться того, что каждый на свете знал бы об этом. Потому что Израиль обманул 
нас и всех.

Д.В. Если посмотреть на внешнюю политику США в отношении Украины, а теперь и Израиля, то, если вы помните, когда началась война на 
Украине, Путин был готов к переговорам с Западом и правительством Зеленского. Но в то время США сказали: "Нет, мы не будем вести 
переговоры с Путиным, потому что это будет выгодно только России". За все 18-19 месяцев, что мы ведём войну на Украине, они не желали вести 



переговоры с Россией. На данный момент в ООН Россией и Бразилией были предложены две резолюции, обе в пользу прекращения огня. Обе 
резолюции были остановлены США. Что это за стратегия? Как вы оцениваете внешнюю политику США? Кажется, что они не стремятся к миру, всё 
становится только хуже.
С.Р. Вы продолжаете использовать термин "стратегия": прекратите использовать этот термин. Прекратите использовать этот термин, потому что 
стратегия подразумевает, что вы сели и продумали весь процесс, чтобы достичь узнаваемой и достижимой конечной цели. США не занимаются 
стратегией, США занимаются реактивной тактикой и операциями, и сейчас у нас есть политика, которая гласит, что мы должны слепо и неизменно 
поддерживать Израиль, что мы должны наложить вето на всё, что будет рассматриваться как негативное для Израиля, и т. д. Это просто слепо, 
здесь нет стратегии, нет мыслительного процесса, здесь нет никого в Вашингтоне, который говорит: "Эй, может быть, прекращение огня было бы 
хорошей вещью». Потому что если вы это скажете, вас уволят. Потому что как только вы скажете о прекращении огня, они скажут, что вы 
сторонник ХАМАСа, что вы представляете позицию ХАМАСа. ХАМАС хочет прекращения огня. Хамас хочет этого. Нет, прекращение огня - это 
именно то, чего хотят люди, потому что мы хотим положить конец смерти, которая причиняет вред невинным мирным жителям. То, что все эти 
люди говорят, что ХАМАС хочет прекращения огня, доказывает, насколько они глупы. И пора бы уже быть честными, вот что я имею в виду. 
Пришло время быть честными, и из нашего разговора вы знаете, что больше не время относиться к людям с уважением. Потому что люди 
умирают в огромных количествах. Поэтому, когда я говорю "глупо", я имею в виду это от всего сердца. Любой, кто говорит, что прекращение огня 
выгодно ХАМАСу глуп, потому что ХАМАС планировал эту операцию в течение 80 или 90 дней без прекращения огня. без прекращения огня. 
Продолжение войны выгодно ХАМАСу, вы глупые люди. Потому что ХАМАС знает, что чем больше бомбят палестинцев. чем больше они страдают, 
тем больше Израиль теряет свою силу. Чем больше вы бомбите палестинцев, тем больше укрепляется ХАМАС за рубежом. Как вы думаете, 
почему люди по всему миру выходят на улицы и встают на защиту ХАМАСа, на защиту палестинского народа? Потому что нет никакого 
перемирия. Если вы хотите, чтобы демонстрации прекратились, объявите о прекращении огня, и все эти мирные чудаки сделают то, что всегда 
делают мирные чудаки. О, это прекращение огня, и они разойдутся по домам, а вы сможете спокойно делать то, что делали всё это время, ведя 
палестинцев по пути предательства и притворяясь, что заботитесь о них, хотя это не так. Если вы хотите покончить с этим делом сейчас, 
установите перемирие и позвольте гуманитарным грузам поступать в Палестину, чтобы помочь её народу. Потому что то, что вы делаете, - это 
именно то, чего хотел ХАМАС, потому что вы всё разрушаете. Если ХАМАС что-то делает, они становятся плохими парнями, они становятся 
террористами. Но каждый день сопротивления, когда Израиль продолжает в том же духе дальше, заставляет ХАМАС выглядеть более 
благородным. Лучший способ избавиться от ХАМАСа, лучший способ избавиться от ХАМАСа и Израиля, если вы меня послушаете, - прекратить 
бомбардировки. Немедленно призовите к прекращению огня. Отправьте всю гуманитарную помощь, какую только сможете, отправьте весь бензин, 
отправьте всю еду, какая у вас есть. Присылайте израильских врачей, даже пусть их не примут, но пришлите их всех и скажите, что мы готовы к 
переговорам. Мы готовы к переговорам. И не прибегайте к услугам посредников, нет, нет, Израиль, будьте мужчинами и скажите, что мы хотим 
вести прямые переговоры с ХАМАС об освобождении заключенных. Хамас, мы сидим сейчас за столом переговоров, Мы сделаем это в Каире, мы 
сделаем это в Катаре, мы сделаем это во всей зоне ХАМАСа. Хамас, вы должны прийти к нам,

говорить об освобождении заключенных. Мы не будем использовать посредников, а ХАМАС будет сидеть и говорить, что мы не можем этого 
сделать, потому что это узаконивает Израиль, а ХАМАС только что обошёл его с фланга. Способ победить ХАМАС - политический, а не в военном 
отношении. Вы побеждаете их политически, давая им возможность делать то, что правильно. А затем наблюдать, когда они этого не делают. Если 
кто-то сейчас вмешается, чтобы решить эту проблему с заключенными, это произойдёт потому, что ХАМАС потерпел неудачу, а не потому, что 
Израиль потерпел неудачу. Пусть ХАМАС потерпит неудачу и покажет ХАМАС таким, каким он себя выдает, чтобы понять, действительно ли 
ХАМАС - это деградирующая группа террористов, которые не хотят мира. Но то, что они делают сейчас, лишь доказывает, что ХАМАС - это 
благородное сопротивление. Вот как глупы израильтяне. Вот как глупа Америка. Я только что дал вам формулу успеха, которую мне рассказал 
один израильтянин в 1998 году, когда он говорил о проблеме с ХАМАСом, потому что ХАМАС тогда был проблемой, и они не знали, как победить 
ХАМАС. Он сказал, что лучший способ победить ХАМАС - это вести переговоры напрямую с ХАМАСом. Потому что в этом случае ХАМАС не знает, 
что делать. Но они не пойдут на это, потому что нельзя вести переговоры с террористами. Это глупо. Израиль сейчас проигрывает. Америка 
проигрывает. Я считаю, что это хорошо. Я рад, что ХАМАС побеждает, но если бы я мог дать себе совет и сказать вам, как победить ХАМАС, я 
только что сказал вам, как победить ХАМАС. Хамас проиграет такую битву, потому что Хамас не готов к ней. Помните, что самое важное в бою - 
попасть в цикл принятия решения противника, который называется циклом UDA. Наблюдайте за ближне-восточным циклом принятия решений, 
который вы хотите победить, переверните сценарий, заставьте ХАМАС реагировать на вас и сделать неожиданное. Пилоты истребителей 
используют это, а ВМС - в наземных боях. Но это полезно в любом сценарии, прямо сейчас ХАМАС заставляет Израиль реагировать на ХАМАС, 
ХАМАС контролирует решения. Они хотят победить цикл, они перевернули сценарий. Хамас отвечает им, и они делают неожиданное. Именно так 
побеждают летчики-истребители, и именно так можно победить ХАМАС. Заставьте ХАМАС ответить вам, но не военным путем, потому что в 
военном плане они подготовлены. ХАМАС тренировался для этой битвы. ХАМАС психологически готов к потере тысяч жизней, потому что он 
понял, что принесение в жертву палестинского народа - это единственный путь, который он может выбрать, чтобы получить палестинскую родину. 



Израиль может победить уже сегодня, объявив о прекращении огня и залив гуманитарными грузами каждый клочок земли, а затем заявив: мы 
хотим вести прямые переговоры с ХАМАС об освобождении заключенных. Израиль бы победил, для ХАМАСа всё было бы кончено. Но Израиль не 
в состоянии это сделать. 

Д.В. Когда Берни Сандерс баллотировался против Хиллари, он был против любой войны, он был за мир. С тех пор как началась эта война на 
Украине, мы увидели совсем другого Берни. Это левое крыло, это люди,
оставшиеся в Демократической партии, которых он сейчас полностью поддерживает за отправку оружия и денег на Украину. Вчера он написал в 
Твиттере, что просит о гуманитарной паузе в Газе, но не о прекращении огня. Что происходит с этими людьми, которые когда-то
были против войн и выступали за мир?
С.Р. Берни Сандерс никогда не выступал против войны. Берни Сандерс не является членом коалиции антивоенного движения. Берни Сандерс - 
ходячий лицемер. Берни Сандерс выступает против войны только тогда, когда это выгодно ему в политическом плане. Он выступает против войн, 
в которых участвуют республиканцы. Но был ли он против оккупации Сирии? Было бы интересно узнать, как Берни Сандерс проголосовал за 
поддержку сирийской оппозиции Башару Асаду. Думаю, вы обнаружите, что он был за эту войну. Берни Сандерс - поджигатель войны, 
Демократическая партия - партия поджигателей войны. Они существуют. Они молятся о войне. Они верят, что войны могут быть хорошими до тех 
пор, пока эти войны не приносят политическую выгоду их политическим противникам. Поэтому, если это война республиканцев, Берни будет 
притворяться антивоенным. Но его истинное лицо уже раскрыто, и все плюются, когда слышат имя Берни Сандерса. Потому что именно этого он и 
заслуживает. Он не заслуживает никакого уважения. Он отвратительный сионист, он поддерживает Израиль без всяких сомнений, его поддержке 
нет предела. Если вы не кричите во всю мощь своих легких в знак протеста против сегодняшней резни палестинского народа, значит, вы сионист. 
Если вы не призываете к прекращению этого конфликта, если вы не говорите, что больше никаких долларов для Израиля, никакого оружия для 
Израиля, значит, вы сионисткий поджигатель войны. Вы - худший тип человека, если утверждаете, что являетесь сторонником евреев, а я не 
против того, чтобы быть сторонником евреев. Потому что мой жизненный подход, повторюсь, заключается в том, что я за людей. Мне всё равно, 
какого они вероисповедания, если они евреи. Я поддерживаю их право исповедовать свою религию так, как они считают нужным, до тех пор, пока 
выбранная ими практика не угрожает другим. Например, сионизм может сказать, что мы возвращаемся сюда за счёт палестинцев, и я не буду это 
поддерживать. Но я считаю, что евреи должны иметь доступ к Святой земле и иметь возможность жить на ней, жить своей жизнью и поклоняться 
своей божественной стороне наряду с мусульманами и христианами. Это простая вещь, но если вы утверждаете, что являетесь сторонником 
еврейства, и говорите, что евреи подвергались гонениям на протяжении всей истории, а это было, то нет никаких сомнений в том, что погромы 
происходили в России и на Украине, в Европе. Это убийство миллионов евреев нацистской Германией, Холокост, всё это было на самом деле. И 
если они считают, что это никогда не должно повториться, то я с этим согласен. Никогда больше еврейский народ не должен подвергаться 
подобным преследованиям. Но они должны понимать, что, поддерживая политический сионизм, вы просто гарантируете, что это повторится, 
потому что один из ключевых аспектов восприятия кого-то как человека заключается в том, что он должен вести себя как человек, он должен вести 
себя так, чтобы признали его человечность. Но в данный момент Израиль утратил свою человечность. Я люблю собак. Все, кто смотрел мой 
подкаст, знают, что у меня три собаки, одна из которых - очень бойкий пес по кличке Маверик, и если вы критикуете Маверика, я этого не потерплю. 
И хотя я и люблю собак, но собаки заболевают бешенством. И если собака больна бешенством и бродит по улицам, неважно, как сильно я люблю 
эту собаку, её нужно убить. Потому что эта собака представляет угрозу для собак, которых я люблю, и для людей, которых я люблю, для общества, 
которое я люблю. Она должна быть убита. В романе "Убить пересмешника" Аттикус Финч - миролюбивый человек. Но когда на улице появилась 
бешеная собака, он взял ружье, прицелился, выстрелил, убил собаку. Принцип Адуса Финча гласит: если среди нас есть бешеная собака, её 
нужно убить. Политический сионизм и по сей день является бешеной собакой для человечества, и его нужно убить сейчас. Лучший способ убить 
политический сионизм - это атаковать его как идеологию и разоблачить его как идеологию. Отвратительная, дегенеративная идеология, похожая 
на бандеризм, на нацистскую идеологию в Германии 1930-40-х годов. Слепое насилие, желание причинить кому-то вред - это такое же зло, как и 
люди, которые его совершают. Я называю это правилом Адуса Винча, потому что оно применялось избирательно. Но сколько таких людей, как 
Адус Финч? Сколько людей, не способных различать. Ненависть заражает всех, и то, что делают сионисты, - это поощрение людей, которые в 
противном случае были бы более чем счастливы жить в мире и согласии с еврейским сообществом во всём мире. И они призывают их поставить 
иудаизм на одну ступень с сионизмом, не делая между ними никаких различий, и призывают их всех к ответу. И если вы израильтянин, если вы 
еврей, вы должны сказать: "Никогда больше". Любая группа людей, которая ведёт себя так, что угрожает всему сообществу, будет выделена и 
атакована. Если вы верите, что еврейский народ больше никогда не должен подвергаться преследованиям, то вы не можете поддерживать 
сионистский Израиль в его нынешней форме. Он не может быть поддержан. Лучший способ остановить насилие - остановить эту идеологию, 
которую я называю такой, какая она есть, и остановить людей от этого. А вместо этого заставить людей воспринимать еврейскую родину на 
Ближнем Востоке как нечто позитивное, стремящееся к тому, что люди думают по-человечески. Это означало бы жить бок о бок в мире со своими 
палестинскими соседями, с мусульманами и христианами на равных. Люди согласились с этим, за исключением сионистов, которые всегда знали, 



что это ложь. И с момента рождения Израиля это была ложь, ложь, которая никогда не была рассчитана на жизнь в мире и согласии со своими 
соседями. Она всегда была направлена на то, чтобы украсть землю, угнетать людей, изгнать их, возвысить евреев до богоизбранных начальников, 
заключив договор о завоевании Великого Израиля. Эти дни прошли, но если вы еврей и хотите участвовать в этом и продолжать поддерживать 
его, то не удивляйтесь, если подобное повторится снова.

Д.В. Что вы видели в Европе? Вы видели, что в тот момент они были едины против России. Но сейчас мы видим некий раскол, учитывая то, что 
происходит в Израиле.
С.Р. Во-первых, когда мы говорим: что такое Европа, что такое Европа? Не стоит употреблять  этот термин Европейский союз, Европейская 
комиссия. Я знаю, что раньше Европа представляла собой совокупность наций на континенте под названием Европа, и там были испанцы, 
португальцы, французы, итальянцы, британцы, немцы, голландцы и датчане. Поэтому, когда вы говорили о Европе, люди спрашивали: а откуда вы 
с Европы? Но случилось так, что с этим Европейским союзом они попытались создать одну Европу, один уникальный подход. А это никогда не 
сработает, потому что неважно, как вы это нарежете и смешаете. Испанец - не немец, он никогда не будет итальянцем, он никогда не будет 
ирландцем, он всегда будет сохранять национальную идентичность. Но Европа, как вы знаете, ослабила себя, ослабив национальную 
идентичность в пользу этой штуки под названием "единая Европа". Позиция, которая может быть сработает, когда всё на подъёме, евро в порядке, 
вы живёте в мире, экономика в порядке. И вы начинаете внутреннюю миграцию, чтобы, где бы вы ни родились в Европе, у вас будет право 
работать там, где вам нравится. Я родился на Сицилии, я могу работать в Польше, если я родился в Польше, я могу работать в Лондоне и т. д. и т. 
п. Но это не сработает, если вы начнёте сталкиваться с трудностями, когда экономика рухнет. И что произойдёт? Люди оглянутся вокруг и скажут: 
"Эй, у нас трудные времена. Я хочу поддержать людей, которые выглядят как я, говорят как я и ведут себя как я. Я итальянец. Я хочу поддержать 
итальянцев. Я недоволен тем, что здесь происходит". Если вы находитесь в Польше, вы - избиратель. „Я хочу поддержать избирателей". И вдруг 
вы видите возрождение национального самосознания, а это смерть Европейского союза, что мы и наблюдаем сейчас в связи с происходящим. 
Продолжение того, как сейчас идут дела с Россией, - это смерть Европейского союза, смерть этой фикции европейского единства. Потому что, 
пока Европа находится в состоянии стресса, когда возникают неблагоприятные условия, люди будут делать то, что всегда делают люди. Племя 
замыкается вокруг племени. И это то, что обычно делают нации - заботятся о себе. И я думаю, что мы увидим, как Европа распадётся. И вы 
спросили о России. Знаете, чтобы иметь позицию по России, нужно её понимать. Я вам прямо сейчас скажу, что Борелль ничего не знает о России, 
Урсула фон дер Ляйен ничего не знает о России, Макрон ничего не знает о России, Шольц ничего не знает о России.

В Европе нет экспертов по России. Сейчас там куча дилетантов, которые бегают с выдуманным рассказом о злом Владимире Путине и 
возрождении российского империализма, пытаясь вернуть дух былых времён. Так что если кто-то снова это скажет, то я бы ответил, что пора 
прекратить клеветать. Они идиоты, они глупы, это глупость, потому что они не знают реальной ситуации в России. Но это не значит, что люди не 
говорят о Владимире Путине. Он - лидер, который руководит страной уже более двух десятилетий. Поэтому вы должны говорить о Владимире 
Путине, потому что он изменил Россию. И когда вы хотите говорить о России, вы должны говорить о России. Вы знаете, что создано Владимиром 
Путиным. Но это не просто один человек, это система. Там есть бюрократия, в России есть институты, которые работают вместе и создают то, что 
называется Россией, совместными усилиями. И если вы не справитесь с этой реальностью, если вы не определите проблему, как вы сможете её 
решить? Европа не знает, как определить Россию, поэтому любая европейская политика, которая была предложена из-за санкций где бы то ни 
было, провалится, и она была обречена на провал с самого начала. И провал этой политики, политики в сочетании с негативной реакцией из-за 
этих санкций, которые бумерангом возвращаются в Европу. Высокие цены на энергоносители, разрушающие европейскую экономику, вызывающие 
деиндустриализацию в Европе и Германии. Теперь у вас есть несчастье, которое надвигается на вас, и невежество, вызванное незнанием 
проблемы, создало условия, в которых это несчастье преобладает. Оно надвигается, и Европа развалится на части, что и происходит. 

Д.В. До начала этого конфликта в Израиле мы слышали, что
Республиканская партия, особенно Республиканская партия, говорила о том. что Украина мертва. Давайте теперь сосредоточимся на Тайване. И у 
нас новая битва в Израиле. Исчезнет ли Украина из американской внешней политики или, как сказала Джанет Йеллен, экономика США в полном 
порядке и мы можем поддерживать две войны?
С.Р. Ну, давайте будем честными, мы не поддерживали войну на Украине. Как мы можем её поддерживать? Украина всегда теряла всё из-за 
американской поддержки. Если Джанет хочет сказать, что мы можем проводить политику, которая приведёт к гибели ещё сотен тысяч украинских 
солдат, то да, Джанет, я согласен. Если Джанет хочет сказать, что мы можем проводить политику, которая посылает самолеты на Украину только 
для того, чтобы видеть их сбитыми в большом количестве, то да, Джанет, я согласен. Если вы хотите проводить политику, в результате которой 
Россия будет продолжать уничтожать украинские средства ПВО и инфраструктуру, то да, Джанет, я согласен с этим. Мы можем это сделать, 
Джанет, потому что мы делаем это прямо сейчас. Так что вы можете продолжать. Джанет, теперь вы также хотите поддержать крупную войну в 



Израиле. Какую войну вы поддерживаете, Джанет? Дальнейшее унижение израильских сил обороны, дальнейшее укрепление ХАМАС, 
позволяющее Израилю убивать невинных, беззащитных палестинцев. Да, Джанет, мы можем это сделать, но, Джанет, знаешь что? В армии мы не 
просто хотим вести войны, мы хотим побеждать в войнах, а лучший способ победить в войне - это вести её наилучшим образом. Чтобы выиграть 
войну, нужно избегать конфликтов и искать дипломатические решения. И здесь не хватает воображения из-за глупости. К сожалению, моя жена 
очень сердится на меня, когда я использую эти слова. Но пора прекратить притворство, если я не буду называть это глупостью, если это глупость, 
то вы почему-то будете думать, что я вас уважаю. Я не уважаю Джанет Йеллен, потому что она идиотка. Она глупа, и одна из причин её глупости в 
том, что её слова ведут к политике, которая приводит к убийству невинных людей. Многих из них на Украине, в Палестине, а также в Израиле. Мы 
можем продолжать, мы можем вести две войны, в этом нет никаких сомнений. Сомнений нет. Но мы доказали, что не можем выиграть никакой 
войны, и теперь бросаемся в другую. Мы её не выиграем. Она не говорит о победе, потому что не знает, как выглядит победа. Она не может найти 
победу. Джанет должна сказать нам, что мы должны сделать шаг назад. шаг назад и положить конец войне. И посмотреть, есть ли способ достичь 
желаемых целей мирным путем. Это профессиональный совет Джанет. Если бы война на Украине закончилась, Украина потеряла бы 20% своей 
территории. её экономика разрушена, опустошена сотнями тысяч долгов. Но если бы 26 марта прошлого года Джанет Йеллен поддержала 
дипломатию и вместо того, чтобы сказать: "Эй, давайте саботировать мирное соглашение, которое Россия заключила с Украиной", вместо этого 
сказала бы: "Давайте поддержим его". Я скажу вам, как бы всё выглядело сегодня в этом случае. Херсон был бы украинским, Запорожье было бы 
украинским, Донбасс провёл бы референдум, чтобы определить, где они будут. 500 000 украинских мужчин были бы сегодня живы. Миллиарды 
долларов инфраструктуры не пострадали бы. Дети, миллионы детей, были бы дома со своими семьями, продолжая образование. И вместо того 
чтобы думать о том, как вступить в НАТО, Украина сосредоточилась бы на том, как лучше, ну, вы знаете, вступить в Европейский союз или в 
Россию, или в международную экономику. Я бы подумал об этих вещах сейчас. Представьте себе, что я только что сказал. Херсон - украинский, 
Запорожье - украинское, в Донбассе прошёл референдум. Если кто-то скажет мне, что это и есть цель украинского контрнаступления, то я только 
что сказал вам, что полтора г
ода назад этого можно было добиться дипломатическим путем, полтора года назад. Признаёте ли вы бесполезность войны? Понимаете ли вы, 
насколько она глупа? Понимаете ли вы, почему мы никогда не должны позволять людям, которые ничего не знают о войне, говорить о ней? Джанет 
Йелен должна выступать за мирные дипломатические решения, и её должна волновать экономика. Неужели она не понимает, что эта война 
разрушила украинскую экономику, европейскую экономику и наносит ущерб американской экономике? Если бы мы заключили мир в марте, 
представьте себе миллиарды долларов, которые были бы перераспределены на более позитивные проекты, и экономические выгоды, которые бы 
из этого получились. Вот о чём думает настоящий экономический гений. Она не экономический гений, она доказала это своими словами, и у неё 
нет ни малейшего представления о военном деле. Она просто идиотка, она глупа. Мы больше не должны её слушать. Мы должны назвать её 
такой, какая она есть. Мы должны называть каждого человека тем, кем он является, когда он разрабатывает политику, способствующую войне, а 
не миру.

Д.В. Бывший советник Зеленского только что сказал: российская армия возьмёт Авдеевку, и это может стать концом всей системы войны против 
России, которая может обрушить всё. Как вы видите битву на Украине, о которой только что говорили украинцы, о том, что русские используют 
смешанную тактику против украинцев? На что это похоже?
С.Р. На данный момент я не знаю, что такое смешанная тактика.
Я знаю, что русские побеждают. Русские адаптировались к реалиям поля боя, и у России есть оперативная методология, которая играет на её 
сильных сторонах и использует слабые стороны Украины. И она помнит, что война - это продолжение политики другими средствами. То есть, если 
вы понимаете политические мотивы вашего противника и знаете, как превратить эти мотивы в предсказуемое поведение на поле боя, вы можете 
контролировать поле боя. Так что Россия овладела искусством Зеленского, они знают, что заставляет его делать это, и это было видно снова и 
снова. Русские научились этому в Мариуполе, в битве за Мариуполь, в отчаянии, с которым Зеленский пытался вернуть Мариуполь. Вместо того 
чтобы поступить разумно - отвести войска с непригодной позиции и сохранить свои силы, а затем перестроиться для обороны и остановить 
продвижение русских, возможно, обескровить русских. А затем начать контратаку, которая может взять Мариуполь, вместо того чтобы жертвовать 
десятками тысяч. В то время они предполагали, что у них есть бездонная яма, из которой можно черпать. Я не думаю, что кто-то во время взятия 
Мариуполя ожидал, что 500 000 украинцев погибнут за 600 дней с той даты, но русские извлекли из этого урок.

Помните, что Россия начала это, не имея той глубины знаний, которой она обладает сейчас. Итак, Мариуполь состоялся, затем, когда они пришли 
в Бахмут, и что русские увидели в Бахмуте, так это то, что Зеленский вновь взял на себя обязательство удерживать кусок земли.
удержать кусок земли, которым нет смысла владеть. В результате мы пожертвовали 70 000 солдат, чтобы защитить его. И русские сказали: 
"Подождите, у нас есть это, и в отличие от Мариуполя, где мы окружили город, мы, русские, поняли, что мы не хотим окружать, мы хотим занять 
доминирующую позицию", поэтому мы должны контролировать линии связи внутри и снаружи с помощью огня, чтобы мы могли ударить по ним, 



когда они отступят после того, как войдут, и тогда мы сможем ударить по ним. Однако мы создали аварийный клапан, который создает 
неопределенность в сознании обороняющегося, как только вы его закрываете. Когда дверь за ними закрывается, защитники приходят в отчаяние. 
Теперь они будут сражаться в десять раз сильнее, чем раньше, потому что это акт отчаяния, и они отчаянно хотят вырваться на свободу. Пока вы 
пытаетесь сдержать их, украинцы находятся у вас за спиной. Кто атакует? Сейчас вы поставили себя в очень невыгодное положение, в 
проигрошное положение. Так что если вы сохраните непредвзятость, то заставите украинцев задуматься об отступлении или укреплении. А 
поскольку вы думаете о Зеленском, вы знаете, что он из себя представляет. Я буду говорить: "Укрепляй, укрепляй, укрепляй", а потом ты просто 
включишь мусоропровод и пережуешь все мясо, которое он туда бросит. Именно так они поступили в Бахмуте, и они победили. А в этом 
контрнаступлении, которое идёт сейчас в Роботино, Верой и других местах, они снова создали своего рода мини-котёл и просто уничтожили 
украинцев. Удержат ли они этот кусок территории, о котором говорит Зеленский, или отступят и укрепятся, чего он не допустит. У Украины не 
осталось резервов, они израсходовали все свои запасы. Теперь Украина забирает войска из других частей поля боя, отводит их на свалку, где их 
перемалывают русские. Русские перемалывают их. А пока это происходит, такой же котёл происходит на севере. Но Купянский котёл немного 
более сложный, потому что там есть речная преграда, которая играет свою роль в процессе. И украинцы делают то же самое, вместо того чтобы 
признать несостоятельность своей позиции к востоку от реки, они держатся за эту землю и пытаются её укрепить. И пытаются укрепить её. И их 
убивают. Когда они отступят и укрепят оборону, тогда, возможно, они смогут ввести дополнительные войска, чтобы укрепить их. Но они скорее 
всего, отведут их в Роботино и продолжат избивать себя до смерти. избивать себя до смерти. Русские создали систему управления боевыми 
действиями, которая использует политическую диспозицию Зеленского, согласно которой ни одна территория не должна быть отдана. Не только 
отвоевать все отданные территории, но и не отдавать больше ни одной. И вот русские создали систему войны и стратегически разгромили 
Украину. Я предсказывал это ещё прошлой весной. Я говорил, что стратегическое поражение украинской армии произойдёт в конце лета - начале 
осени. Сейчас начало осени. Украинская армия потерпела стратегическое поражение. Но это не значит, что война окончена. Знаете, по окончании 
Керченского сражения, где Советы нанесли стратегическое поражение немцам, оставалось ещё два с половиной года или полтора года тяжелых 
боёв. Когда американцы нанесли стратегическое поражение немцам, победили немцев на Западном фронте, перейдя Рейн, последние пять 
недель Второй мировой войны для американцев в Западной Европе стали последними самыми кровавыми неделями войны. За последние пять 
недель мы потеряли больше людей, потому что немцы сражались как дьяволы. Хотя они потерпели стратегическое поражение, украинцы будут 
сражаться как черти. Русские потеряют больше людей, но украинцы потеряют ещё больше. Они проиграли, они потеряли инициативу, для них все 
кончено, они проиграют. Эта война закончилась, если не считать умирающих, кричащих, страдающих. Но у Украины нет шансов оправиться от неё. 
Все кончено. Игра окончена. Россия доминирует в игре.

Д.В. У Нетаньяху были хорошие отношения с Путиным до начала конфликта на Украине, и мы видели, что Израиль был вовлечен в него, был 
вовлечен в процесс поддержки Украины против России. Что могло бы измениться, если бы Израиль не поддержал войну на Украине? Является ли 
это большим просчетом со стороны израильтян или их вынудила к этому внешняя политика США? ,
С.Р. Давайте поймём, что Владимир Путин как президент России
не имеет хороших отношений ни с кем, потому что работа Путина - это забота о российских интересах. Поэтому он не ваш друг, не ваш лучший 
приятель, не ваш собутыльник. Вы - представитель нации, а с Россией у вас есть отношения. И поэтому Владимир Путин как глава России будет 
работать на благо России. Но в отличие от Соединенных Штатов, которые утверждают, что они друзья Нетаньяху, что они друзья Израиля, Россия - 
друг России и только России. И причина, по которой я говорю об этом, заключается в том, что Россия никогда не носила "мигалки" по отношению к 
Израилю. Они прекрасно понимают, что такое Израиль, кто такой Израиль, они знают, что Биньямин Нетаньяху - коррумпированный политик, 
который пробился к власти с помощью лжи. Ему нельзя доверять. Но значит ли это, что вы отвернётесь от него? Нет, это те люди, с которыми 
нужно быть ближе, с которыми нужно сближаться, чтобы знать, что они делают, чтобы думать о том, что они делают. Удивили ли Россию действия 
Израиля на Украине? Нет, Россия очень реалистична, они понимают, они знают, что от 600 до 900 000 евреев  бежали из Советского Союза и 
поселились в Израиле, что у них могут быть родственники в России и всё такое. Но они ассоциируют Россию с Советским Союзом, они 
антисоветски настроены. И они очень антироссийски настроены, потому что видят в русских людях антисемитов и говорят, что русский народ 
угнетал их, но не коммунисты, а русские. Поэтому среди людей, живущих сегодня в Израиле, существует огромная враждебность к России. И 
вполне логично, что они пойдут на союз с русскими, на союз с Украиной, потому что это их естественная тенденция. А Зеленский – еврей. И евреи 
уважают евреев.
Таков путь мира, особенно если вы сионист. Я знаю, что у меня будут неприятности из-за этого заявления. Найдутся люди, которые скажут: нет, 
нет, мы так не поступаем. Но если вы сионист, то речь идёт об укреплении международного еврейства. И где бы ни был еврей, он будет стараться 
присоединиться к нему. Потому что это то, что укрепляет вас, то, чем вы питаетесь. Сионизму нужно международное жюри, чтобы восстановить 



Великий Израиль, и вот как идёт вся эта игра. И Россия знала об этом. Они не были застигнуты врасплох. Но Россия умна. Вы знаете, что у России 
есть военные силы в Сирии, поддерживающие правительство Башара Асада, с которым у России очень хорошие отношения. Но Россия также 
знает, что Израиль обеспокоен тем, что происходит в Сирии. Именно поэтому Россия будет стоять в стороне и ничего не делать, пока Израиль 
бомбит цели в Сирии, связанные с присутствием Ирана в Сирии. Русские знают, что если они вступят в открытые боевые действия с Израилем, 
это поставит под угрозу их войска в Сирии, а они этого не хотят. Так что это сложный танец между Россией и Израилем. Но это танец, который 
Россия в значительной степени контролирует. Ничто из этого не застало Россию врасплох. 

Д.В. Похоже, что израильтяне всерьёз намерены атаковать подполье в
секторе Газа. Когда они войдут туда, то видите ли вы какую-нибудь угрозу с севера, исходящую от "Хезболлы"?
С.Р. Прежде всего, мы должны понимать, что Израиль мобилизовал 360 000 резервистов. 300 000 из них размещены на фронте Газы, они не 
участвуют в боях, но они там. Израиль знает, что в случае появления "Хезболлы" ему придётся перебросить большую часть этих войск на север, 
чтобы справиться с "Хезболлой". Поэтому Израиль с самого начала не будет предпринимать никаких действий по переброске 300 000 солдат на 
север Газы. Потому что это было бы самоубийством и означало бы, что они больше не смогут ответить на вторжение "Хезболлы". Последнее, чего 
хочет Израиль в данный момент, - это вторжения "Хезболлы". К ним прибыла американская военная делегация DED во главе с генералом морской 
пехоты и командиром спецназа морской пехоты, который рассказывает о трудностях ведения войны в городах и предостерегает их от втягивания в 
конфликт. Они не хотят, чтобы Израиль повторил ошибку немцев на заводе "Баррикады" в Сталинграде, куда они отправили войска. У Израиля нет 
большого количества специально обученных войск для ведения городской войны. У Израиля нет необходимых войск, способных справиться с 
туннелями ХАМАС. Помните, что Израиль был унижен 7 октября. Не думайте, что за две недели Израиль вдруг заново открыл для себя военное 
искусство и стал самым компетентным народом на земле. Те же люди, которые подвели Израиль 7 октября, и сегодня находятся у власти. Те же 
самые военные, которые потерпели поражение от Хамас, - это те же самые военные, которые существуют сегодня. Между ними нет никакой 
разницы. Израиль, на мой взгляд, не будет вмешиваться в крупномасштабные наземные боевые действия в Газе. Потому что они не в состоянии 
это сделать. А если бы они это сделали, то открыли бы северный фронт против "Хезболлы", что могло бы привести к стратегическому поражению 
Израиля. Поэтому я думаю, что Израиль проведёт серию рейдов, подобных тому, который был проведён прошлой ночью батальоном Сииз. Она 
была ограниченной по продолжительности и проводилась по ограниченным целям. И эти рейды проводятся в первую очередь для 
внутриполитических целей, то есть для того, чтобы показать израильтянам, что что-то делается. Но то, что произошло прошлой ночью, - это ничто. 
Прошлой ночью Израиль вошёл в город, поднял немного пыли, разбросал несколько камней, попал в несколько мест, а затем ушел. ХАМАС не 
пострадал нисколько. Израиль будет повторять, повторять и повторять это. И по мере того, как они будут повторять это, они будут медленно 
продвигаться все дальше и дальше, пока наконец не доберутся до того места, где их хочет видеть ХАМАС. А затем наступит момент закрытия 
двери, когда Израиль будет оплакивать многочисленные жертвы. И они будут продолжать этот процесс до тех пор, пока международное 
возмущение по поводу продолжающихся бомбардировок невинных палестинских мирных жителей в Газе не приведёт к перелому в 
международном мнении об Израиле, и Израиль будет вынужден прекратить свои операции и добиваться прекращения огня. Но на этот раз народ 
добьётся этого прекращения огня, потому что Израиль проиграл. Израиль снова потерпел поражение. Но если Израиль начнёт наземную атаку и 
не выполнит свою миссию, то в тот момент он окажется в гораздо более слабом положении, чем сейчас.

Д.В. Сейчас Израиль настолько силен, насколько он когда-либо был силен в этом вопросе. В данный момент мы видим некое единство в Израиле, 
в израильской политической элите, которая поддерживает правительство Нетаньяху. Но в результате этого конфликта каким вы видите будущее 
Нетаньяху? 
С.Р. В целом, сейчас в Израиле нет единства. Оно искусственное, фальшивое. Израиль лжет себе и всему миру. Потому что Израиль не хочет, 
чтобы правда о том, что произошло 7 октября быть раскрыта. Абсолютный провал, политический провал, военный провал - все они определённо 
не хотят говорить о 8ом октябре. Это день, о котором они не хотят говорить, потому что именно в этот день когда эта недисциплинированная толпа 
израильской армии обороны вернулась в поселения. вернулась в поселения и расправилась с поселенцами, которые там находились. были там. Я 
гарантирую вам, что когда они опубликуют результаты вскрытия всех тел, которые они подобрали, вы обнаружите, что большинство из них или 
даже больше из них были убиты пулями калибра 5,56 миллиметра, выпущенными израильтянами. Есть достаточно свидетельств очевидцев, чтобы 
подтвердить это. А Израиль не хочет об этом говорить. До 7 октября Биньямин Нетаньяху находился в очень шатком положении. Он 
коррумпированный человек, обвиняемый в коррупции. И если бы его когда-нибудь похитили, он предстал бы перед компетентным судом, его 
признали бы виновным и ему пришлось бы провести остаток жизни в тюрьме. Именно в этой тюрьме ему и место. Многие израильтяне согласны с 
этим. Однако Нетаньяху смог использовать созданную им ультраправую сионистскую коалицию, чтобы переписать Основной закон Израиля таким 
образом, чтобы ликвидировать всякое представление о раздельных, но равных ветвях власти. Теперь израильская судебная система 



контролируется законодательной властью, которая может в любой момент сместить судью большинством голосов. Поэтому, если какой-либо судья 
хотел бы рассматривать дело против Биньямина Нетаньяху, то он уже будет лишён должности. Если вы хотите быть судьей, вы не откроете дело о 
Биньямине Нетаньяху, так оно и есть. Сотни тысяч, миллионы израильтян сказали: "Нет, мы отвергаем это". Они вышли на улицы, устроили 
демонстрации. Израиль был на грани гражданской войны. Это не моё преувеличение, это не преувеличение. Это не преувеличение, это заявление 
президента Израиля Херцога, который сказал, что мы находимся на грани войны. И это не теоретическая гражданская война. Мы говорим о людях, 
воюющих друг с другом. Ни одна из этих проблем не исчезла. Эти проблемы по-прежнему существуют. Но сейчас происходит то, что 
правительство Биньямина Нетаньяху боится последствий своих действий. Поэтому оно сформировало правительство единства, в которое вошёл 
Бенни Ганс. Но Бенни Ганс тоже виноват. Ничьи руки здесь не чисты, они все грязные, и все они это знают, если бы израильская общественность 
когда-либо была полностью информирована о том, насколько всё плохо. Что правительство уснуло в области безопасности, что военные не очень 
хороши. Головы бы покатились. А именно это и происходит. У Биньямина Нетаньяху нет будущего, с ним покончено. Это просто констатация 
факта. Он не может оставаться премьер-министром Израиля, он неудачник, он провалился. Весь его кабинет должен уйти, все генералы, которые 
стояли у руля. Я не знаю, как далеко можно зайти в командной цепочке, но должна быть проведена полная чистка политического и военного 
руководства из-за провала, который проявился 7 октября.


